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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Confirma el INEGI aumento de delitos 
Ahora fue el Instituto Nacional de Estadística Geografía e Informática (INEGI) el que 
reportó que el Estado de Puebla pasó del lugar 19 al 14 en 2011, en cuanto al número de 
victimas de delincuencia por cada 100 mil habitantes. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Diputados locales rechazan trabajar por horas 
Definitivamente hay diputados locales que rechazan trabajar por hora y recibir un pago 

de siete pesos, tal y como lo contempla la reforma a la Ley del Trabajo, una vez que sus 
homólogos en el Congreso de la Unión aprobaron el dictamen en lo general por mayoría 
del PRI, PAN y PVEM en la Comisión del Trabajo y Previsión Social, y que ahora se discute 
en el Pleno. (Heraldo) 

   

 

 

Poca prevención en la salud 
México gasta hasta 13 veces más dinero para curar enfermedades de sus habitantes, en 
comparación con lo que invierte para campañas y acciones de prevención. Uno de los 

datos que demuestra esta realidad, es que 65% de las personas en Puebla menores a 20 
años, son sedentarias, lo que favorece al desencadenamiento de enfermedades crónico-
degenerativas, reveló el director del Centro Nacional para la Prevención de Accidentes, 
Arturo Cervantes Trejo. (Síntesis) 

  

 

 

Riestra deslinda al PAN del revés jurídico  
El legislador panista Mario Riestra Piña deslindó a su partido de la aprobación de la doble 
tributación de tablas catastrales, decreto que generó una acción de inconstitucionalidad 

por parte del ayuntamiento de Puebla y que está analizando la Suprema Corte de Justicia 
de la Nación (SCJN). (Intolerancia) 

  
 

 

Explosión de violencia en 2011, confirma INEGI 
El Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) confirmó la ola de 
violencia que se desató en Puebla a partir del 2011, con la llegada del morenovallismo al 
gobierno del estado. De acuerdo a la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción 

sobre Seguridad Pública 2012 (Envipe), la efectividad de Ardelio Vargas Fosado es menor 
que la de Mario Ayón Rodríguez, pues el número de delitos del fuero común creció un 
24.6 por ciento. (Cambio) 

  
 

 

Tiene vocación turística el 20% del estado 
Aproximadamente 20 por ciento de la superficie estatal es susceptible de albergar 

proyectos ecoturísticos, sostuvo Gerardo Tapia, coordinador de Recursos Naturales de la 
Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT). (Milenio) 

  
 

 

Con el fallo de la SCJN, 63 colonias limítrofes son de Puebla: síndico 
El síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade, consideró que con la resolución de la 
controversia constitucional 9/12, realizada el pasado miércoles por los ministros de la 
primera sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), las 63 colonias 

existentes en la franja de 8.5 kilómetros continúan perteneciendo a Puebla, según el 
decreto publicado el 30 de octubre de 1962. (La Jornada de Oriente) 

 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Cae 95 veces el monto de obras licitadas por Moreno Valle 

Mientras en 2011 la administración de Rafael Moreno Valle entregó mediante licitación 
pública estatal obras por dos mil 593.2 millones de pesos, para 2012 esta cifra se 
desplomó a 26.6 millones de pesos, es decir, una cantidad 95 veces menor. (e-consulta) 

 

 
 

http://impreso.milenio.com/
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Reconoce Federación labor de RMV a favor del turismo 
En el marco de la conmemoración del Día Mundial del Turismo, el presidente de la 
República, Felipe Calderón Hinojosa, y la secretaria del ramo, Gloria Guevara Manzo, 
reconocieron el trabajo de la administración del gobernador Rafael Moreno Valle por 
impulsar el desarrollo de la industria turística poblana, como elemento de desarrollo 

social y económico. (Periódico digital) 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Chedraui intensifica su promoción en unidades móviles 
A pesar de que ha renegado de los espectaculares que promueven su imagen, el 

secretario de Salud en el estado, Jorge Aguilar Chedraui, intensificó su precampaña 
rumbo a la alcaldía poblana a través de otros métodos como las unidades móviles. 
(Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Congreso actuó de buena fe en conflicto Puebla-San Andrés, responde PRI a 

SCJN 
El Congreso actuó de ―buena fe‖ al autorizar a Puebla y San Andrés Cholula cobrar 
impuestos en la zona limítrofe que se disputan hace varios años, aseguró el diputado 
priísta Lauro Sánchez; esto, luego de que la SCJN determinó que hay inconsistencias en 
procedimiento (Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Queda oculto 91% de delitos 
El 91.6% de delitos cometidos en 2011 no se denunció ante MP, según la Encuesta 
Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública 2012. (Reforma) 

  
 

 
Caos en debate atora reforma laboral 
La discusión en la Comisión de Trabajo de la Cámara de Diputados de la reforma laboral 
fue suspendida debido a que el priísta Carlos Aceves del Olmo tuvo que ser trasladado al 

servicio médico por un caso de "agotamiento". (El Universal) 
 

 

 

 
Uno de cada tres hogares, victima de delitos; INEGI 
Uno de cada tres hogares mexicanos fue víctima de algún delito en 2011, de acuerdo con 
la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública (Envipe), del 
Instituto Nacional de Estadística y Geografía. (Milenio digital)  

  
 

 

Peña Nieto no avala el pago por hora: su equipo 
El presidente electo, Enrique Peña Nieto, está de acuerdo en una reforma laboral que no 
vulnere el artículo 123 ni los derechos laborales, ni tampoco en que se realice un pago 
por horas. (La Jornada) 

  
 

 

No podemos cambiar leyes internacionales: ONU a FCH 

Tras la exigencia del presidente Felipe Calderón a la ONU de revisar la prohibición de las 
drogas, este organismo internacional, a través de su Oficina contra las Drogas y el Delito, 
respondió que no está dentro de sus obligaciones abrir el debate. (El Economista) 

  
 

 

La ONU batea a Calderón; no encabezará debate sobre si legalizan drogas 
El organismo se dice dispuesto a colaborar, pero aclara que no le corresponde buscar 
alternativas sobre la legalización de las drogas. Hay que alcanzar balance entre oferta y 

demanda. (Crónica) 
  
 

 

Pago por hora, en el dictamen; procesan la reforma laboral 
La Comisión del Trabajo y Previsión Social de la Cámara de Diputados aprobó en el 
dictamen de la reforma laboral limitar las outsourcing, nuevas modalidades de 
contratación y despido, límite al pago de salarios caídos a 12 meses y retribuciones 

salariales por hora. (Excélsior) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Recibe Eduardo Rivera reconocimiento federal por desarrollo institucional  

Este jueves el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, estuvo en San Luis Potosí para recibir, de 
parte del gobierno federal, por segunda ocasión consecutiva un reconocimiento por su desarrollo institucional. El 

alcalde también estuvo en ese estado de la República debido a que haya se llevó a cabo el congreso nacional de la 
Asociación Nacional de Alcaldes, en donde él y el tesorero rindieron un informe de labores. Con respecto al 
reconocimiento que recibió del gobierno de Felipe Calderón Hinojosa, el alcalde dio a conocer que este año Puebla 
cumplió 34 de los 38 indicadores de desarrollo institucional.  (Aldo Miguel) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2710747.htm   
 

 
 

HERALDO 

 Exige edil dirimir conflicto limítrofe 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, exigió a los diputados de la LVIII Legislatura local, que 
cumplan con su responsabilidad de dirimir el conflicto limítrofe entre la capital poblana y San Andrés Cholula. Ello 

luego de que el presidente de la Comisión de Gobernación en el Congreso del Estado, Juan Carlos Espina Von 
Roerich, señalara que el hecho de que el asunto limítrofe no haya sido discutido en el Legislativo obedece a que 

no hay voluntad de los coordinadores de las diferentes fracciones parlamentarias. (Jorge Pérez ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52520-exige-edil-dirimir-conflicto-limitrofe 
 

 
 

MILENIO  

 Premian a municipio de Puebla en segundo año consecutivo por agenda de buen gobierno  
Puebla recibe por segundo año consecutivo el reconocimiento a un buen gobierno por parte del Instituto Nacional 

para el Federalismo y el Desarrollo Municipal (INAFED), el cual evalúa los rubros de desarrollo económico 
sostenible, desarrollo social incluyente, desarrollo ambiental sustentable y desarrollo de un buen gobierno, que 
abarcan 39 indicadores. El reconocimiento al municipio poblano le fue entregado durante el Congreso Nacional del 

Programa Agenda Desde lo Local que se desarrolla en San Luis Potosí, donde también se realiza el informe anual 
de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), que representa el alcalde poblano, Eduardo Rivera Pérez. (Jesse 
Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c704b507b667fab1d2059559662dd928  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Preside Eduardo Rivera Congreso Nacional de alcaldes en SLP 
Con la finalidad de intercambiar experiencias entre los municipios de México y América Latina, el presidente 
municipal de Puebla y presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), Eduardo Rivera Pérez, preside en 
la ciudad de San Luis Potosí el Congreso Nacional de Alcaldes, mismo que tiene por objetivo compartir estrategias 

de desarrollo y progreso del gobierno más cercano a la ciudadanía. En enlace telefónico, Rivera Pérez indicó que 
dicho Congreso reúne a todos los alcaldes del país agremiados a la asociación que encabeza, lo anterior a fin de 

rendir el informe de actividades del área de tesorería, correspondiente a las acciones que ha desempeñado la 
ANAC durante un año. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4270 
 

 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2710747.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52520-exige-edil-dirimir-conflicto-limitrofe
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c704b507b667fab1d2059559662dd928
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4270
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PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento de Puebla es reconocido por el Inafed 
El municipio de Puebla recibió por segunda ocasión el reconocimiento Agenda desde lo Local, premio que entrega 
el Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal, Inafed mismo que recibió el presidente 
municipal, Eduardo Rivera Pérez en San Luis Potosí, Rivera Pérez en entrevista vía telefónica aseveró que se 
cumplió con los 39 indicadores que se piden para este objetivo. Cabe señalar que el premio de Agenda desde lo 
local es una herramienta que mide la calidad del desempeño de las administraciones municipales, simulando un 
semáforo que indica el grado en que cumplen con sus funciones y responsabilidades, de esta manera permite 

detectar las áreas de oportunidad para mejorar su gestión. (Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_de_puebla_es_reconocido_por_el_inafed 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Recibe Ayuntamiento de Puebla reconocimiento por su desarrollo institucional 
En el marco del Congreso Nacional de la Agenda ―Desde lo Local‖, organizado por el gobierno federal y que se 
lleva a cabo en San Luis Potosí, el ayuntamiento de Puebla recibió por segundo año consecutivo reconocimiento 
por su desarrollo institucional, desarrollo económico sostenible, desarrollo social incluyente y desarrollo ambiental 
sustentable, entre otros. Tras recibir dicho galardón, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez,  detalló que el 
reconocimiento que otorga el Instituto para el Federalismo y Desarrollo Municipal (INAFED), se obtuvo luego de 
que el municipio aprobó la evaluación que hizo dicho instituto en cada uno de los indicadores establecido por el 

(INAFED), para calificar el desempeño de los municipios. (Marco Fierro)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Recibe-Ayuntamiento-de-
Puebla-reconocimiento-por-su-desarrollo-institucional&id=45847 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Preside Eduardo Rivera Congreso Nacional de Alcaldes en San Luis Potosí 
Con la finalidad de intercambiar experiencias entre los municipios de México y América Latina, el Presidente 
Municipal de Puebla y Presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), Eduardo Rivera Pérez, preside en 
la ciudad de San Luis Potosí el Congreso Nacional de Alcaldes, mismo que tiene por objetivo compartir estrategias 
de desarrollo y progreso del gobierno más cercano a la ciudadanía. En enlace telefónico, Rivera Pérez indicó que 
dicho Congreso reúne a todos los Alcaldes del país agremiados a la Asociación que encabeza, lo anterior a fin de 

rendir el informe de actividades del área de tesorería, correspondiente a las acciones que ha desempeñado la 

ANAC durante un año. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Preside-Eduardo-Rivera-
Congreso-Nacional-de-Alcaldes-en-San-Luis-Potosi&id=35705 
 

 

 
PUEBLA ONLINE 

 Eduardo Rivera acudió al Congreso Nacional de Alcaldes en San Luis Potosí 
Con la finalidad de intercambiar experiencias entre los municipios de México y América Latina, el Presidente 
Municipal de Puebla y Presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), Eduardo Rivera Pérez, preside en 
la ciudad de San Luis Potosí el Congreso Nacional de Alcaldes, mismo que tiene por objetivo compartir estrategias 
de desarrollo y progreso del gobierno más cercano a la ciudadanía. (Marco A. Mirón) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30925:eduardo-rivera-
acudi%C3%B3-al-congreso-nacional-de-alcaldes-en-san-luis-potos%C3%AD&Itemid=125 

 

 
 
NG PUEBLA  

http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_de_puebla_es_reconocido_por_el_inafed
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Recibe-Ayuntamiento-de-Puebla-reconocimiento-por-su-desarrollo-institucional&id=45847
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Recibe-Ayuntamiento-de-Puebla-reconocimiento-por-su-desarrollo-institucional&id=45847
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Preside-Eduardo-Rivera-Congreso-Nacional-de-Alcaldes-en-San-Luis-Potosi&id=35705
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Preside-Eduardo-Rivera-Congreso-Nacional-de-Alcaldes-en-San-Luis-Potosi&id=35705
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30925:eduardo-rivera-acudi%C3%B3-al-congreso-nacional-de-alcaldes-en-san-luis-potos%C3%AD&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30925:eduardo-rivera-acudi%C3%B3-al-congreso-nacional-de-alcaldes-en-san-luis-potos%C3%AD&Itemid=125
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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 ERP preside Congreso Nacional de Alcaldes en San Luis 
Con la finalidad de intercambiar experiencias entre los municipios de México y América Latina, el presidente 
municipal de Puebla y presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), Eduardo Rivera Pérez, preside en 
la ciudad de San Luis Potosí el Congreso Nacional de Alcaldes, mismo que tiene por objetivo compartir estrategias 
de desarrollo y progreso del gobierno más cercano a la ciudadanía. En enlace telefónico, Rivera Pérez indicó que 

dicho Congreso reúne a todos los Alcaldes del país agremiados a la Asociación que encabeza, lo anterior a fin de 
rendir el informe de actividades del área de tesorería, correspondiente a las acciones que ha desempeñado la 
ANAC durante un año. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39872erp-preside-congreso-nacional-de-alcaldes-en-san-luis#.UGWRxpiZSHM 
 

NG PUEBLA  

 Rivera: respeto a Huepa, pero defenderé el territorio 
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, refirió que respetará las declaraciones de su homologo, 
Miguel Ángel Huepa Pérez, quien calificó de "ridículas" las declaraciones del edil poblano sobre el conflicto 

limítrofe, por lo que dijo que sólo se mantendrá siendo respetuoso de la ley. Lo anterior lo declaró en entrevista 
vía telefónica desde San Luis Potosí, donde el alcalde dio a conocer que Puebla recibió por segunda vez 
consecutiva de Agenda desde lo Local el reconocimiento que se cumplió con los 39 indicadores que se piden para 
este objetivo de desarrollo para un buen gobierno; aunado a un desarrollo económico sostenible, social incluyente 
y ambiental sustentable, que a través del Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal 
(INAFED) se evalúa su cumplimiento. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39867rivera-respeto-huepa-pero-defender%C3%A9-el-

territorio#.UGWRcpiZSHM 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 

SINTESIS 

 Dictamen de la SCJN será a favor de Puebla: Bojalil 
El síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade informó que la resolución que dictamine la Suprema Corte de Justicia 
de la Nación (SCJN) únicamente marcará un precedente de la ilegalidad en que incurrió el Congreso local al 

aprobar las tablas de valores catastrales de Puebla y San Andrés en la misma zona, pues  reconoció que podría 
incurrir en la misma falta en siguientes ejercicios fiscales. En conferencia de prensa, hizo hincapié en que la 
resolución de los ministros será sin duda a favor de Puebla, pues con el falló de la primera sala de la Corte es el 
preámbulo de que se reconocerá los "vicios y la ilegalidad " en que incurrieron los diputados locales. (Irene Díaz)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Dará Corte resolución a los límites territoriales 

El síndico de Puebla, Ernesto Bojalil Andrade, confirmó que la primera sala - de Magistrados- de la SCJN, por no 
ser incompetente para resolver sobre la controversia constitucional interpuesta por el ayuntamiento, se turnó el 
caso al Ministro de Mayoría para que elabore el proyecto de resolución final en un lapso estimado de mes y 
medio. Sin ―echar las campanas al vuelo‖, el funcionario explicó que la resolución que este miércoles se dio, fue 
ordenar el estudio de fondo de la zonificación catastral, lo cual significa que serán ahora los ministros y no los 
magistrados, quienes resuelvan la controversia constitucional que interpuso la Comuna contra las tablas de 
valores con la mismas colonias para Puebla y San Andrés Cholula del ejercicio fiscal 2012. (Irene Díaz)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Confirma síndico revés a diputados locales 

La resolución que emitió la SCJN no es definitiva para la resolución de fondo al conflicto territorial entre Puebla y 
San Andrés Cholula, sino que solo da la pauta para que los diputados locales remedien el error que cometieron 

http://www.ngpuebla.com/puebla/39872erp-preside-congreso-nacional-de-alcaldes-en-san-luis%23.UGWRxpiZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/39867rivera-respeto-huepa-pero-defender%C3%A9-el-territorio%23.UGWRcpiZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/39867rivera-respeto-huepa-pero-defender%C3%A9-el-territorio%23.UGWRcpiZSHM
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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cuando aprobaron al mismo tiempo las Tablas de Valores Catastrales entre ambos municipios y que ocasionó 
doble tributación de impuestos. Lo anterior, lo reconoció el síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade quien 
precisó que este primer triunfo en todo caso es del ayuntamiento en contra del Congreso Local por una cuestión 
fiscal y que promueve la integración de un nuevo proyecto para obligar a los legisladores a no cometer el mismo 
error este año que tienen que aprobar la Ley de Ingresos de ambos municipios. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100934 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 300 espectaculares irregulares en la zona limítrofe; muchos son de propaganda política 
El titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Servicio Públicos del municipio de Puebla, Alejandro Fabre Bandini, 

reveló que existen 300 anuncios montados en azoteas y estructuras metálicas irregulares en la zona limítrofe 
entre Puebla y Cholula, los cuales son utilizados, en algunos casos, por los políticos para impulsar sus 
aspiraciones aprovechando la controversia entre ambos municipios. El funcionario municipal detalló que esta 
semana fueron retirados dos anuncios espectaculares por carecer de dictámenes de Protección Civil y 
reglamentación vigente. En ambos casos. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/300-espectaculares-irregulares-en-la-zona-limitrofe-
muchos-son-de-propaganda-politica_id_14131.html   

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 No tengo idea de quién es Alejandro Fabre Bandini, afirma Jorge Aguilar Chedraui 

El titular de la Secretaría de Salud Estatal, Jorge Aguilar Chedraui, soslayó la advertencia que hizo Alejandro 
Fabre Bandini, secretario de Medio Ambiente y Servicio Público del ayuntamiento de Puebla, acerca que se 

revisará la legalidad de los anuncios espectaculares, por lo que funcionarios del gobierno estatal se hacen 
propaganda simulando publicidad editorial. ―No tengo idea de quién sea el secretario del medio ambiente, no leí 
su declaración y no es un tema lo que diga. No tengo la más mínima idea de quién es ni a qué se refiere‖, 
expresó el funcionario estatal, lacónico en una entrevista ayer. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-tengo-idea-de-quien-es-alejandro-fabre-bandini-
afirma-jorge-aguilar-chedraui_id_14150.html  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Resolución de SCJN no es una victoria definitiva: Ayuntamiento de Puebla 
La resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SJCN) al admitir la controversia constitucional 
interpuesta por el ayuntamiento de Puebla no es una victoria definitiva, reconoció el síndico de la capital, Ernesto 
Bojalil Andrade. Esto luego de que se diera a conocer que la primera sala de la SJCN rechazó por mayoría el 
proyecto con el cual se planeaba sobreseer la controversia del ayuntamiento capitalino, el cual fue presentado por 
el ministro José Cosío Villegas. Lo anterior significa que el poder federal aceptó estudiar de fondo el tema de la 
duplicidad de las tablas catastrales de Puebla y San Andrés, mas no dar una solución a los límites territoriales 

entre ambos municipios. (Shanik David)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/resolucion-de-la-scjn-no-es-una-
victoria-definitiva-ayuntamiento-de-puebla 
 

 

E-CONSULTA 

 Conmemora comuna en zócalo fin de guerra de Independencia 

Con una ceremonia en el zócalo, el ayuntamiento de Puebla conmemoró la culminación de la Guerra de 

Independencia, durante la cual el secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana, llamó a la 
ciudadanía a honrar con sus acciones diarias los ideales de la gesta libertadora que inició en 1810 y culminó el 27 
de septiembre de 1821. Montiel Solana recordó la frase del general del Ejército Trigarante, Agustín de Iturbide, 
justo el día que culmino la guerra ―mexicanos, ya sabéis el modo de ser libre, a vosotros toca señalar el de ser 
felices‖. (e-consulta)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/conmemora-comuna-en-zocalo-

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100934
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/300-espectaculares-irregulares-en-la-zona-limitrofe-muchos-son-de-propaganda-politica_id_14131.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/300-espectaculares-irregulares-en-la-zona-limitrofe-muchos-son-de-propaganda-politica_id_14131.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-tengo-idea-de-quien-es-alejandro-fabre-bandini-afirma-jorge-aguilar-chedraui_id_14150.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-tengo-idea-de-quien-es-alejandro-fabre-bandini-afirma-jorge-aguilar-chedraui_id_14150.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/resolucion-de-la-scjn-no-es-una-victoria-definitiva-ayuntamiento-de-puebla
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/resolucion-de-la-scjn-no-es-una-victoria-definitiva-ayuntamiento-de-puebla
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/conmemora-comuna-en-zocalo-fin-de-guerra-de-independencia
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PERIODICO DIGITAL 

 Inviable, revocar permiso de gasolinera en La Paz: Montiel 
El secretario de Gobernación municipal, Pablo Montiel Solana, aseveró que las peticiones de habitantes de la zona 
de La Paz para impedir la instalación de una gasolinera en la Recta a Cholula y calle Jalpan, por parte de Estación 

de Servicio La Recta Platino S.A. de C.V., no son viables ya que la empresa cuenta con todos los papeles en regla 

para la construcción de la misma. ―Se les conminó a dialogar para que se solucione por la vía del diálogo, se les 
explicó a los vecinos que esta gasolinera cuenta con todas las medidas de seguridad y lineamientos establecidos 
para poder funcionar como tal y que no hay un motivo por el cual el Ayuntamiento pudiera hacer una suspensión 
de la licencia‖, señaló el funcionario municipal. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/inviable_revocar_permiso_de_gasolinera_en_la_paz_montiel 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Antonio Gali niega promoción de su imagen en espectaculares  
―La colocación de espectaculares con mi imagen en algunos puntos de la ciudad, no es promoción‖, aseguró el 
secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, quién también dijo desconocer la clausura de dos de estos 
anuncios colocados por la revista local, sin embargó anticipó que hablará con los representantes este medio 

impreso para conocer la situación. Lo anterior, luego de que el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, 

Alejandro Fabre Bandini, informó que varios espectaculares de distinta índole serán retirados o clausurados por el 
Ayuntamiento de Puebla. (Alejandra Bautista)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/antonio_gali_niega_promocion_de_su_imagen_en_espectaculares 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 La Suprema Corte de Justicia de la Nación resuelve controversia constitucional interpuesta por 
el Ayuntamiento de Puebla 

Con la resolución de la controversia Constitucional con número 9/12, la Primera Sala de la Suprema Corte de 
Justicia de la Nación (SCJN), ha dado la razón a Puebla para la revisión de la aprobación que dio el Congreso del 

Estado en diciembre pasado de las tablas de valores catastrales de San Andrés Cholula y Puebla, así lo dio a 
conocer ayer por la  mañana Ernesto Bojalil Andrade, Síndico Municipal. ―El único ordenamiento territorial vigente 

del Estado, es el decreto publicado el 30 de octubre de 1962. Es decir, dicho decreto es más vigente que nunca, 
mientras no exista otra resolución que lo derogue sigue siendo esa zona parte del Municipio de Puebla‖, 
puntualizó el Síndico Municipal. (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-Suprema-Corte-de-Justicia-
de-la-Nacion-resuelve-controversia-constitucional-interpuesta-por-el-Ayuntamiento-de-Puebla-&id=45845 
 

 
 
PUEBLA ONLINE 

 Puebla gana a San Andrés Cholula controversia catastral 
La SCJN desechó por mayoría el proyecto de resolución sobre la zonificación de las tablas catastrales de San 
Andrés Cholula que había impugnado, por considerarla anticonstitucional, el ayuntamiento de Puebla, que 

encabeza Eduardo Rivera Pérez. El meollo del asunto está en que esa zonificación, en vigor desde diciembre de 

2011, permite que los habitantes de la zona limítrofe en disputa entre Puebla y San Andrés Cholula pudieran 
realizar el pago de sus impuestos en cualquiera de los dos municipios. Ahora, con esta decisión de la Corte, el 
expediente del caso será turnado a otro ministro ponente para que lo presente a la sala. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30901:puebla-gana-a-san-
andr%C3%A9s-cholula-controversia-catastral&Itemid=125 
 

 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/conmemora-comuna-en-zocalo-fin-de-guerra-de-independencia
http://periodicodigital.com.mx/notas/inviable_revocar_permiso_de_gasolinera_en_la_paz_montiel
http://periodicodigital.com.mx/notas/antonio_gali_niega_promocion_de_su_imagen_en_espectaculares
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-Suprema-Corte-de-Justicia-de-la-Nacion-resuelve-controversia-constitucional-interpuesta-por-el-Ayuntamiento-de-Puebla-&id=45845
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-Suprema-Corte-de-Justicia-de-la-Nacion-resuelve-controversia-constitucional-interpuesta-por-el-Ayuntamiento-de-Puebla-&id=45845
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30901:puebla-gana-a-san-andr%C3%A9s-cholula-controversia-catastral&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30901:puebla-gana-a-san-andr%C3%A9s-cholula-controversia-catastral&Itemid=125
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 Es necesario lograr que turistas amplíen estancia en Puebla: Cañedo 
Aún no se logra que los visitantes se queden más de 1.52 noches en la capital poblana, por ello, se deben 
redoblar los esfuerzos para lograr que los turistas encuentren mayores atractivos en Puebla y se queden más 
tiempo. Alejandro Cañedo Priesca, director de Turismo Municipal, mencionó que cada año llega a la capital 
poblana cerca de un millón y medio de visitantes, lo que representa para el estado el 8 por ciento del Producto 
Interno Bruto (PIB). ―Lo que queremos ahora es consolidar algunas áreas, no sólo que nos visiten y que 

recuerden a Puebla por sus monumentos, la arquitectura o arqueología, sino por actividades que les resulten 

atractivas, como es el caso de la gastronomía o la recreación, como el zoológico Africam y otras‖, detalló. (Diana) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Es-necesario-lograr-que-
turistas-amplien-estancia-en-Puebla:-Canedo--&id=35708 
 
RETO DIARIO 

 Pablo Montiel encabeza Ceremonia Conmemorativa de la Independencia 
Pablo Montiel Solana, secretario de Gobernación Municipal, encabezó la Ceremonia Conmemorativa del 191 
Aniversario de la consumación de la Independencia de México. Durante la ceremonia celebrada en el zócalo de la 

ciudad, a las 8:30 horas, el encargado de la gobernabilidad en el municipio, invitó a la población a honrar la 
memoria de los héroes independentistas: ―No basta con ceremonias cívicas, la memoria de los héroes se honra 
con nuestra actitud diaria‖, resaltó. De igual manera, recordó que el 27 de septiembre de 1821, el Ejercito 
Trigarante, encabezado por Agustín de Iturbide, entró a la ciudad de México, acto con el que se consumó la 
Independencia de México, iniciada el 16 de septiembre de 1810. (Dulce Gómez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pablo-Montiel-encabeza-
Ceremonia-Conmemorativa-de-la-Independencia&id=35680 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Continuará construcción de gasolinera en La Paz: Montiel 
Pese a las inconformidades de vecinos de la Paz por la construcción de una gasolinera en la zona, Pablo Montiel 
Solana, secretario de Gobernación Municipal, sentenció que la obra continuará al no tener el Ayuntamiento de 

Puebla ningún elemento para evitar que la misma entre en función. ―Esa gasolinera cuenta con todas las medidas 
de seguridad y con todos los lineamientos establecidos para poder funcionar como tal y por ello no hay un motivo 
por el cual el Ayuntamiento de Puebla pueda hacer una suspensión de la licencia‖, aseveró. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UGWQuJiZSHM 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Acusan falta de agua en El Alto y la Acocota 
Vecinos de El Alto, La Acocota y Los Remedios- barrios ubicados cerca de Casa Aguayo- denunciaron que desde el 

mes de marzo no cuentan con agua potable debido a que en la zona se están llevando a cabo obras para 
componer la tubería por donde pasa este vital líquido. Ante esta situación los habitantes determinaron acudir en 
el mes de junio a la Secretaría General de Gobierno (SGG), dependencia que envió al SOAPAP y a la Secretaría de 

Infraestructura (SI) para que atendieran el problema. Patricia Morales, una de las afectadas, precisó que ambas 
instancias se comprometieron a abastecer agua los días martes, jueves y sábado. (Aldo Miguel) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2710754.htm   

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Se incrementa turismo en Puebla, pero no se hospedan más de una noche  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Es-necesario-lograr-que-turistas-amplien-estancia-en-Puebla:-Canedo--&id=35708
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Es-necesario-lograr-que-turistas-amplien-estancia-en-Puebla:-Canedo--&id=35708
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pablo-Montiel-encabeza-Ceremonia-Conmemorativa-de-la-Independencia&id=35680
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pablo-Montiel-encabeza-Ceremonia-Conmemorativa-de-la-Independencia&id=35680
http://www.ngpuebla.com/politica?page=1%23.UGWQuJiZSHM
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2710754.htm
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El secretario de Turismo Estatal Ángel Trawitz Echeguren informó que en el último año se estabilizó el número de 
visitantes en los tres municipios que son pueblos mágicos: Pahuatlán, Cuetzalan y Zacatlán. Además de que son 
vistos como lugares para vacacionar por los turistas. Durante un Foro que se realizó en el Centro Expositor, 
dirigido a jóvenes universitarios, como parte del Día Mundial del Turismo, el director del ramo del ayuntamiento 
de Puebla, Alejandro Cañedo, comentó que a pesar de que en la capital del estado se incrementó el número de 

visitantes en 2011 y 2012, no consigue que se hospeden más de una noche. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2710744.htm 
 
 

 
 

SINTESIS 

 Conmemora ayuntamiento consumación de la Independencia de México 
Ayer se conmemoró el CXCI Aniversario de la consumación de la Independencia de México, en este marco las 
autoridades municipales y estatales convocaron a los niños y jóvenes a honrar la memoria de los héroes que nos 
dieron Patria y lucharon por un país independiente. En el marco de izamiento de bandera en el zócalo capitalino, 
el orador oficial fue el catedrático Liborio Hernández Xochiliotzin, quién destacó que la historia escrita es la 
maestra de la vida, más no la fantasiosa o la de los ganadores. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 
 

 

 
HERALDO 

 Sin voluntad legislativa para arreglar conflicto entre Puebla y San Andrés 
El presidente de la Comisión de Gobernación en el Congreso del Estado, el diputado panista Juan Carlos Espina 
Von Roerich, aseguró que si la discusión de los límites territoriales entre Puebla y San Andrés Cholula no ha sido 
abordada en el Legislativo, se debe a la falta de voluntad de los grupos parlamentarios. La Comisión que Espina 
preside es la responsable de dirimir conflictos territoriales; sin embargo, el legislador panista, relacionado con el 

ala conservadora de su partido, señaló que los coordinadores de las fracciones parlamentarias tendrían que ser 
quienes convoquen a buscar un acuerdo de unidad. (Jorge Pérez Soto ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52519-sin-voluntad-legislativa-para-arreglar-
conflicto-entre-puebla-y-san-andres 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Vecinos de La Paz, con el poder en la mano 
Mediante un recurso de inconformidad ante la Sindicatura Municipal, habitantes de la colonia La Paz podrían 
frenar la construcción de una gasolinera que ha ocasionado el malestar de la población. Este recurso, será 

presentado en los próximos días como alternativa de los vecinos para impedir el desarrollo de las obras que se 
realizan en la calle Chignahuapan y el inicio de la Recta a Cholula como lo establece la ley. Aún cuando el cambio 
de uso de suelo fue otorgado por la administración de Blanca Alcalá Ruiz y la licencia de funcionamiento por la 
actual gestión municipal, los inconformes tiene esta alternativa legal. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100935 
 

INTOLERANCIA  

 El Congreso actuó bien, asegura Lauro Sánchez 
El presidente de la Comisión de Hacienda del Congreso del Estado, Lauro Sánchez López rechazó un revés de la 
Corte sin embargo dio a conocer que para el 2013 presentaran un proyecto distinto de tablas catastrales una vez 

que el de 2012 no funciono. En entrevista, el diputado dio a conocer que presentaran un nuevo documento tras la 
resolución de la Corte; no obstante, afirmó que nunca se dice que se favorece a un determinado municipio. 
Consideró que el Congreso del estado —el pasado 15 de diciembre de 2011— actuó bien y sustentó con la 
legalidad, pero en los casos está el criterio de la Corte. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100960 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2710744.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52519-sin-voluntad-legislativa-para-arreglar-conflicto-entre-puebla-y-san-andres
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/52519-sin-voluntad-legislativa-para-arreglar-conflicto-entre-puebla-y-san-andres
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100935
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100960
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CAMBIO  

 Revisión de tablas no soluciona problema limítrofe: Riestra 
La resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sobre la revisión de las dobles tablas 
catastrales aprobadas por el Congreso de Puebla para la franja limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula, es un 

tema de fondo fiscal y que no impacta en el conflicto de años, consideró el diputado del PAN, Mario Riestra Piña. 
En entrevista, detalló que la bancada albiazul que él coordina, votó en contra de esta resolución cuando se llevó a 

cabo la conformación de este dictamen en el Poder Legislativo. ―En aquella ocasión la bancada del PAN no 
votamos a favor la aprobación de ambas tablas catastrales; tuvimos una votación en donde la mayoría del PAN 
nos pronunciamos en el sentido de aprobarle la tabla catastral al municipio de Puebla‖. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-280912-osv-revisi-n-de-tablas-no-
soluciona-problema-lim-trofe-riestra.php 

 
CAMBIO  

 Sin acuerdo entre partidos para solucionar catastro 

Por falta de consenso entre los diputados del Congreso del estado, no se ha iniciado la revisión al conflicto de la 
duplicidad de las tablas catastrales de los municipios de San Andrés Cholula y Puebla, reveló el presidente de la 
Comisión de Gobernación en el Congreso del estado y diputado panista, Juan Carlos Espina von Roehrich. En 
entrevista al finalizar el izamiento de bandera por la conmemoración de la consumación de Independencia de 
México en el zócalo de la capital, Juan Carlos Espina dio a conocer que no existe un acuerdo entre las 

coordinaciones de las diferentes fracciones parlamentarias, además explicó que para replantear el dictamen y 

aprobar la similitud en el cobro fiscal para ambos ayuntamientos, se necesita el voto a favor de dos terceras 
partes del Congreso del estado. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-280912-ger-sin-acuerdo-entre-partidos-
para-solucionar-catastro.php 

 

 
 

MILENIO  

 Continuaré gobernando legítimamente: Miguel Huepa 
El ayuntamiento de San Andrés Cholula solicitó al Congreso del Estado que revise a fondo el proyecto de tablas 
unitarias de valores catastrales, después que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) emitió un fallo 
para declarar improcedente dicho proyecto. A través de un comunicado, la Comuna de San Andrés Cholula 

exhortó al Ayuntamiento de Puebla a no asumir actitudes triunfalistas porque la Corte Federal tan solo desechó el 
proyecto y que se deberá elaborar otro. El ayuntamiento que preside Miguel Ángel Huepa, manifestó su respaldo 
al Congreso Local y anunció que continuarán ―gobernando legítimamente‖. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c704b507b667fab1d205955966522342     

 

 
 

E-CONSULTA 

 Cuestiona San Andrés espíritu triunfalista de Puebla 
Después que la Suprema Corte de Justicia de la Nación aceptó estudiar la controversia constitucional interpuesta 
por el ayuntamiento de Puebla, la administración de San Andrés Cholula emitió un comunicado en el cual 
cuestiona la actitud de victoria de las autoridades de la capital del estado. ―Este gobierno municipal no entiende el 

espíritu triunfalista de las autoridades del ayuntamiento de Puebla, ya que la SCJN, NO da fallo alguno a favor del 

municipio de Puebla, por el contrario se inicia un nuevo proyecto‖, se expresa en la versión oficial de la comuna 
san andreseña encabezada por Miguel Ángel Huepa Pérez. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4266 
 

E-CONSULTA 

 La aprobación de dobles tablas catastrales se dio de buena fe: PRI 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-280912-osv-revisi-n-de-tablas-no-soluciona-problema-lim-trofe-riestra.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-280912-osv-revisi-n-de-tablas-no-soluciona-problema-lim-trofe-riestra.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-280912-ger-sin-acuerdo-entre-partidos-para-solucionar-catastro.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-280912-ger-sin-acuerdo-entre-partidos-para-solucionar-catastro.php
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c704b507b667fab1d205955966522342
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4266
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Lauro Sánchez López, presidente de la Comisión de Hacienda, aceptó que ―no funcionó‖ la doble publicación de las 
tablas catastrales para los ayuntamientos de Puebla y San Andrés Cholula, sin embargo excusó la decisión que se 
tomó en diciembre de 2011, al decir que ―lo hicieron de buena fe‖. En entrevista, el priísta señaló que la medida 
no sirvió para que las comunas se pusieran de acuerdo sobre el cobro de impuestos en 63 colonias que se ubican 
en la zona limítrofe que se disputan. (Mariana Quiroga) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4264 
 

E-CONSULTA 

 No hay consenso en el Congreso sobre conflicto limítrofe: Espina 

El presidente de la Comisión de Gobernación en el Congreso del Estado, el diputado panista Juan Carlos Espina 
Von Roerich, acotó que no se ha iniciado la revisión del conflicto limítrofe entre los municipios de Puebla y San 
Andrés Cholula, debido a que no se ha logrado consenso con los diputados de la actual Legislatura. Entrevistado 
al culminar la ceremonia de izamiento de bandera en el Zócalo, el panista señaló que para lograr un nuevo 
acuerdo limítrofe se requiere del voto a favor de dos terceras partes del pleno del Legislativo, pero hasta el 
momento los coordinadores parlamentarios de los distintos partidos no han logrado convergencia. (Jorge Pérez)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/no-hay-consenso-en-el-

congreso-sobre-conflicto-limitrofe-espina 
 

E-CONSULTA 

 Piden automovilistas agentes viales en bulevar 5 de Mayo 
Automovilistas solicitaron la presencia de agentes viales en el bulevar 5 de mayo, entre la Calzada Zaragoza y la 
14 Oriente, ante los congestionamientos que se presentan por las obras de colocación de cemento hidráulico. ―Es 
un caos, por ejemplo, en la esquina del bulevar 5 de Mayo y la 20 ó 22 Oriente no hay agentes de tránsito, por lo 

que se hace un enorme caos entre los autos que quieren ir hacia la Cruz Roja‖, comentó uno de los 
automovilistas. Al mismo tiempo, resaltaron la falta de señalamientos que indiquen el sentido de los carriles. 
(Jaime Zambrano) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4259 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Riestra deslinda al PAN del fracaso en las Tablas Catastrales 
El coordinador del grupo legislativo PAN, Mario Riestra Piña, deslindó a los diputados de esta fuerza política del 
fracaso en el proyecto de duplicidad de Tablas de Valores Catastrales para Puebla y San Andrés Cholula afirmando 
que en su momento su bancada voto a favor de la aprobación del derecho de cobro de impuestos solamente a la 

capital. En entrevista el diputado albiazul dijo que los legisladores integrantes de la Comisión de Hacienda 
deberán presentar una explicación de las razones jurídicas bajo las que sustentaron la aprobación de un dictamen 
para permitir en la zona limítrofe  en disputa la recaudación. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/riestra_deslinda_al_pan_del_fracaso_en_las_tablas_catastrales 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Congreso reconoce que duplicidad de tablas catastrales no funcionó 
El diputado presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal, Lauro Sánchez López, reconoció que la 
aprobación de las mismas Tablas de Valores Catastrales para los municipios de Puebla y San Andrés Cholula no 
funcionó, pero esto no significa que se hayan equivocado. Pidió al Ayuntamiento capitalino no adelantar un triunfo 
en la controversia constitucional, porque este fallo sólo es parte del proceso. El legislador local dijo que la decisión 
de la sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) de desechar el proyecto presentado por el 
Legislativo, en el tema de la duplicidad de tablas catastrales, no representa que se haya dado la razón a uno de 

los ayuntamientos involucrados en esta controversia. (Julio César Morales)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_reconoce_que_duplicidad_de_tablas_catastrales_no_funciono 
 

PERIODICO DIGITAL 

 El turismo en Puebla representa el 8% del PIB estatal 
La actividad turística en Puebla representa ya el 8% del PIB estatal, dio a conocer el director de Turismo 

municipal, Alejandro Canedo Priesco, quien revelo que el gasto promedio al día por turista se incremento de 650 a 
750 pesos. En entrevista, al participar en el foro por el Día Mundial del Turismo, destacó que al año llegan a 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4264
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/no-hay-consenso-en-el-congreso-sobre-conflicto-limitrofe-espina
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/no-hay-consenso-en-el-congreso-sobre-conflicto-limitrofe-espina
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4259
http://periodicodigital.com.mx/notas/riestra_deslinda_al_pan_del_fracaso_en_las_tablas_catastrales
http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_reconoce_que_duplicidad_de_tablas_catastrales_no_funciono
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Puebla 1.5 millones de visitantes teniendo en el Valle de Mexico y Nuevo León el mejor mercado para la 
Angelopolis y en el caso del turismo de compras a estados del sureste que los fines de semana llegan a diversas 
plazas comerciales de la capital. Mientras que a nivel internacional los turistas que más visitan Puebla son de 
Argentina, Colombia, España y Francia. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/el_turismo_en_puebla_representa_el_8_del_pib_estatal 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 SGG comprometida con el rediseño de la Arquitectura Jurídica del Estado 
Durante una Conferencia Magistral en la Casa de la Cultura Jurídica en Puebla, Enrique Quiroz Acosta, 
Subsecretario Jurídico de la Secretaría General de Gobierno, planteó la necesidad de seguir trabajando para 
homologar los intereses de la sociedad y las autoridades gubernamentales. En el evento, Quiroz Acosta expresó 
que el Gobierno de Puebla busca construir un orden jurídico que brinde desarrollo, seguridad y certeza legal a las 
personas y su patrimonio, convirtiéndose en el reto del rediseño de la Arquitectura Jurídica del Estado. 

(redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SGG-comprometida-con-el-
rediseno-de-la-Arquitectura-Juridica-del-Estado&id=45850 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 No es revés jurídico el fallo de la SCJN contra el Congreso: LS 

El presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio, Lauro Sánchez reconoció que la decisión de aprobar las 
Tablas Catastrales de Puebla y San Andrés Cholula con las mismas colonias no funcionó; sin embargo, no significa 
que el  Congreso se haya equivocado jurídicamente. Tras la decisión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación 

de desechar la justificación del Legislativo en el caso de la controversia presentada por el ayuntamiento de 
Puebla, el legislador priista rechazó que se trate de un revés a la decisión del Congreso, pues hasta el momento lo 
único que determinó la SCJN es que los diputados vuelvan a justificar su decisión. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-es-reves-juridico-el-fallo-de-
la-SCJN-contra-el-Congreso:-LS&id=45840 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 San Andrés recrimina triunfalismo a Puebla; SCJN no ha tomado decisión final 

El ayuntamiento de San Andrés recriminó al gobierno capitalino que difunda que ganó un proceso ante la SCJN, 
pues los magistrados determinaron hacer un proyecto de resolución y no han decidido en firme si el Congreso 
local se equivocó al aprobar que ambas Comunas puedan cobrar impuestos en el área en disputa de la zona de 
Angelópolis. Aquí su posición: Derivado de la sesión de la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la 
Nación, en la cual se conoció y discutió el proyecto elaborado por el Ministro Cossío Díaz, en relación a la 
controversia 9/2012, mismo que fue presentado en el sentido de sobreseer la controversia, dicho proyecto se 
desechó por mayoría de 4 votos de los Ministros Pardo Rebolledo, Ortíz Mayagoitia, la Ministra Sánchez Cordero y 

el Ministro Zaldívar Lelo de Larrea. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30913:san-andr%C3%A9s-recrimina-
triunfalismo-a-puebla-scjn-no-ha-tomado-decisi%C3%B3n-final&Itemid=125 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Se analizará la controversia de Alcalá: Juan Carlos Espina 
Juan Carlos Espina von Roehrich, presidente de la Comisión de Gobernación del Congreso del Estado, aseguró que 
desde la pasada administración municipal priista, encabezada por Blanca Alcalá Ruiz, el ayuntamiento, a través 
del ex síndico, Román Lazcano Fernández, presentó una solicitud para resolver el conflicto territorial. Refirió que 
un elemento primordial para llegar a un acuerdo es el diálogo, por lo que indicó, este tema representa un reto 
para los diputados. En esta sentido, expuso que para la resolución de este problema se requiere la aprobación de 

http://periodicodigital.com.mx/notas/el_turismo_en_puebla_representa_el_8_del_pib_estatal
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SGG-comprometida-con-el-rediseno-de-la-Arquitectura-Juridica-del-Estado&id=45850
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SGG-comprometida-con-el-rediseno-de-la-Arquitectura-Juridica-del-Estado&id=45850
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-es-reves-juridico-el-fallo-de-la-SCJN-contra-el-Congreso:-LS&id=45840
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-es-reves-juridico-el-fallo-de-la-SCJN-contra-el-Congreso:-LS&id=45840
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30913:san-andr%C3%A9s-recrimina-triunfalismo-a-puebla-scjn-no-ha-tomado-decisi%C3%B3n-final&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30913:san-andr%C3%A9s-recrimina-triunfalismo-a-puebla-scjn-no-ha-tomado-decisi%C3%B3n-final&Itemid=125
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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la mayoría de los legisladores, pese a que los ayuntamientos de Puebla y San Andrés Cholula ya hayan llegado a 
un acuerdo. (Dulce Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-analizara-la-
controversia-de-Alcala:-Juan-Carlos-Espina&id=35683 

 
RETO DIARIO 

 Rechaza gobierno uso de estructura a favor del PAN 
El diputado local por el PRI, Lauro Sánchez López, declaró que no se puede afirmar que el Congreso recibió un 
revés o que el ayuntamiento de Puebla ganó el primer round a San Andrés Cholula sobre el tema de las Tablas 

Catastrales. El también presidente de la Comisión de Hacienda del Poder Legislativo, explicó que será la SCJN, 
quien analizará de nueva cuenta el tema de las Tablas Catastrales entre ambos ayuntamientos. Asimismo, dijo 
que el análisis que emprenda la SCJN sobre el cobro de los impuestos entre ambos ayuntamientos no intervendrá 
en la decisión que tomen los diputados locales para el otro año, respecto a las tablas catastrales. (Jesús Lemus)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nada-esta-decidido-sobre-
Tablas-Catastrales:-Lauro-Sanchez&id=35686 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Elecciones no impedirán resolver límites: Espina 
El presidente de la Comisión de Gobernación, Juan Carlos Espina Von Roerich, manifestó que es necesario 
construir una mayoría de votos de dos terceras partes de los diputados del Congreso del Estado para resolver el 

conflicto limítrofe entre los municipios de Puebla y San Andrés Cholula. En este sentido, negó que el nuevo 
proceso electoral 2013 vaya a ser un nuevo pretexto para no darle fin a la problemática de límites territoriales, 
por lo que consideró que ahora es el momento político para que los coordinadores de cada fracción parlamentaria 
les indiquen el procedimiento a seguir y se satisfaga a las dos partes. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39890elecciones-no-impedir%C3%A1n-resolver-l%C3%ADmites-
espina#.UGWSPpiZSHM 

 
NG PUEBLA  

 Incumplen partidos y municipios con la ley de transparencia 
Con excepción del PAN, los restantes siete partidos políticos en el estado y ocho de los 15 ayuntamientos con más 
de 70 mil habitantes, incumplieron con la obligación marcada en la ley de Transparencia y Acceso a la 
Información Pública, respecto a contar a partir del 1 de julio con portales de internet para recibir solicitudes de 

información sobre su actuar. Los restantes sujetos obligados como el gobierno estatal, la BUAP, la Comisión de 

Derechos Humanos, así como los poderes judicial y legislativo, acataron la responsabilidad marcada con 
información precisa como tabulador de salarios, inventarios, licitaciones de obra pública. (Marco A. Mirón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2604058.htm  

 
NG PUEBLA  

 Homologación de catastro en 2012 no funcionó: PRI 

El presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal, Lauro Sánchez López admitió que el 
planteamiento entregado en el 2012 sobre la duplicidad de tablas catastrales no funcionó por lo que los 
diputados, en un segundo intento, alistan la presentación den otro planteamiento para los Ayuntamientos de 
Puebla y San Andrés Cholula. Lauro Sánchez aceptó que esta determinación resultó después de que uno de los 
Ayuntamientos -Puebla- interpusiera la Controversia Constitucional en febrero del año pasado, dejando fuera los 
acuerdos entre autoridades y haciendo evidente ―una ruptura‖. (Aurelia Navarro Niño 

http://www.ngpuebla.com/puebla/39866homologaci%C3%B3n-de-catastro-en-2012-no-funcion%C3%B3-

pri#.UGWRNpiZSHM 

 

 

 

 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-analizara-la-controversia-de-Alcala:-Juan-Carlos-Espina&id=35683
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-analizara-la-controversia-de-Alcala:-Juan-Carlos-Espina&id=35683
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nada-esta-decidido-sobre-Tablas-Catastrales:-Lauro-Sanchez&id=35686
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nada-esta-decidido-sobre-Tablas-Catastrales:-Lauro-Sanchez&id=35686
http://www.ngpuebla.com/puebla/39890elecciones-no-impedir%C3%A1n-resolver-l%C3%ADmites-espina%23.UGWSPpiZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/39890elecciones-no-impedir%C3%A1n-resolver-l%C3%ADmites-espina%23.UGWSPpiZSHM
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2604058.htm
http://www.ngpuebla.com/puebla/39866homologaci%C3%B3n-de-catastro-en-2012-no-funcion%C3%B3-pri%23.UGWRNpiZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/39866homologaci%C3%B3n-de-catastro-en-2012-no-funcion%C3%B3-pri%23.UGWRNpiZSHM
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TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 La comuna determina que una nueva gasolinera del cerro de la Paz es completamente viable. 
 El alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez gana premio nacional  por el desarrollo sustentable. 

 La suprema corte analiza la legalidad del doble cobro predial en límites con san Andrés Cholula, dice el 
síndico de Puebla. 

 San Andrés Cholula espera la resolución definitiva primero en materia territorial y luego en materia fiscal. 

 En el transcurso de este día quedara cerrado el túnel Juárez Serdan con sentido a la CAPU.. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Cayó un fuerte aguacero.  
 Por otro lado nos iremos al tema del conflicto limítrofe, están los presidentes de Puebla y de San Andrés, 

hacen y deshacen y va a usted a ver el choro mareador, genuinamente choro mareador de Juan Carlos 

Espina, no resuelven pero que tal hablan y hablan y dicen y dicen, la pelota esta en la cancha del Congreso, 

eso le toca la Congreso, pero seguimos trabados.  
 Pablo Montiel, secretario de Gobernación, les dice a los vecinos de La Paz que promuevan un recurso de 

inconformidad ante la Sindicatura para revertir la apertura de la gasolinera.  
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Al filo de las 10 de la noche vecinos de la colonia Héroes de Puebla, muy cerca de la junta auxiliar de 
Zaragoza, detectaron un fuerte olor a gasolina se percibió en media docena de cuadras, los vecinos 
aseguran que brotaba gasolina de los baños y de las alcantarillas, los bomberos y protección civil de 
Puebla, no encontraron el origen de la supuesta fuga, pero mire cuando hay inundaciones y éstas les 

pegan a las gasolineras, los tanques están enterrados y es por allí por dende de repente se puede 
derramar, tomar los drenajes y eso se vuelve en una situación de muy alto riesgo. Ya hemos visto 

escenarios en donde se han perdido muchas vidas cuando estallan los drenajes, afortunadamente aquí no 
ha pasado nada; pero no se encontró el origen de la fuga.  

 En cuanto a un evento en el día Mundial del Turismo se pidió sustentabilidad, eso es lo que se necesita, en 
Puebla ya representa el 8% del PIB el turismo, así lo dijo Alejandro Cañedo, quien es el director de turismo 
de Puebla. 

 Sobre los límites territoriales, que paz, usted escucho ayer aquí el síndico en la nota que trabajaba José 
Luis Moctezuma, como que cantaron victoria, que dijeron ya ganamos y luego el Congreso sale y dice no 

ganaron nada, todavía no hay nada, todo sigue como estamos y San Andrés sale a decir lo mismo aquí no 
sabemos porque se aceleró Puebla peo no pasa nada. El sindico municipal de la capital ofreció una 
conferencia de prensa y nos sabemos en que se basó para cantar victoria cuando insisto ya los demás lo 
desmintieron.   

 Lauro Sánchez reconoce que se equivocaron en el Congreso sobre las tablas catastrales en los límites de 
San Andrés y Puebla.  

 En la Ibero dicen que es el Congreso quien definitivamente debe tomar la decisión y poner en orden a 
Puebla y San Andrés, yo creo que ya tiene  que ponerlos en orden, tiene que venir un manotazo y cumplir 
con la ley, nada más cumplir con la ley.   

 Todos los anuncios en donde están los candidatos o precandidatos, serán retirados, esto lo advierte una 
vez más el Ayuntamiento de Puebla y a donde lo haga se va a poner la cosa feita, ya lo verán.   

 Tony Gali se dijo ajeno a la instalación de los espectaculares, dice pues a mi me entrevistaron en una 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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revista, la revista se anuncia de eso a mi no me digan nada, de eso yo no se nada, así están las cosas con 
esto de los anuncios.  

 El alcalde ERP preside el Congreso Nacional de Alcaldes en San Luis Potosí, mismo que tiene como 
propósito realizar la agenda desde lo local con los gobiernos, sobre todo con el gobierno de la República.  

 En el municipio de Puebla se prohíbe el ruido de vendedores de tamales, gaseros, empanadas, 

expendedores de discos y películas, las sanciones máximas para éstas empresas son de hasta 10 mil 
pesos de multa, pero sabe usted el domingo todo volverá a la normalidad y el domingo se parara frente a 
su casa mientras usted este durmiendo el de los tamales, no se cuanto tiempo se tarde en eliminar.  

 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 Desconoce Aguilar Chedraui y Antonio Gali que el ayuntamiento de puebla  retire sus espectaculares por 

que no tiene permiso 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Siguen los accidentes 3 personas lesionadas en un accidente el operador de la ruta 53 unidad  7 y 2 

pasajeros. 

 Vecinos del fraccionamiento villa frontera pierden electrodomésticos, muebles y hasta vehículos a causa de 
las inundaciones exigen apoyo de las autoridades. 

 Expendedores de revistas y periódicos sugieren reubicarse en calles aledañas a la 2 norte para no quedar 
tan lejos de la zona donde en este momento están ubicados. 

 Hasta el momento nada para ningún municipio de Puebla y San Andrés Cholula, lo único que se espera es 
la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, pero dice el alcalde de San Andrés Cholula que 

no se cante victoria el municipio de Puebla. 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 La lluvia intensa de ayer por la tarde noche genera congestionamiento vial en el Centro Histórico de la 

ciudad, los automovilistas tardan 45 minutos para avanzar del zócalo al bulevar 5 de Mayo, se registran 
inundaciones en la Diagonal, en la colonia México 68.  

 Un hombre muere de forma instantánea cuando una tapa le golpea el pecho, soldaba el interior de una 
pipa de combustible vacía, una chispa provoca la explosión.  

 Se voltea la unidad número 7 de la ruta 53, al ser impactada por una camioneta, esto ocurre en la colonia 

Adolfo López Mateos, el responsable se da a la fuga, hay dos lesionados. 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Negativa, la Reforma Laboral: Appalachian State University 

La iniciativa de Reforma Laboral presentada por el Poder Ejecutivo es negativa, pues elimina todas las 
protecciones al salario de los trabajadores, y por ende, comprimirá aún más la economía nacional, pues sólo 
fortalece el ingreso de las grandes compañías asentadas en México, advirtió Jeffrey Bortz, investigador de 
Appalachian State University. En conferencia en la Universidad Iberoamericana Puebla (Ibero) aseguró de que 
aprobarse la modificación a la Ley tal como fue presentada, el nivel de salario de los mexicanos será similar al de 
Guatemala, El Salvador y Haití. (Maritza Mena) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2710722.htm   

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2710722.htm
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EL SOL DE PUEBLA  

 Puede ratificarse todo el Consejo o ningún integrante del IEE: Riestra  
Mario Riestra Piña, coordinador de los diputados locales del PAN, afirmó que ninguno de los actuales integrantes 
del Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) tiene segura su ratificación, debido a que lo anterior 
dependerá del análisis que haga la Comisión Especializada para la renovación del organismo. En entrevista, 
informó que este viernes se llevará a cabo una sesión de la Comisión Permanente, en la que se aprobará la 
Comisión, la cual emitirá la convocatoria para la renovación del organismo. Indicó que se valorará la capacidad, 

así como su conocimiento en la materia electoral para determinar al nuevo Consejo del IEE. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2710763.htm 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Demanda CFE por 50 mdd a opositores al proyecto del Gasoducto Morelos  
Siete habitantes de localidades de los estados de Morelos, Tlaxcala y Puebla fueron denunciados ante un 
ministerio público federal por el delito de obstrucción de obras por la Comisión Federal de Electricidad (CFE), 
informaron integrantes del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra y Agua. En rueda de prensa Myriam Vargas, 
vocera del Frente, señaló que la demanda es la AP/PGR/MOR/CT/258/2012, a través de la cual la paraestatal 

demanda 50 millones de dólares a los siete pobladores, quienes presentaron una solicitud a la CFE sobre el mapa 
por donde atravesará el Gasoducto. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2710740.htm 
 

 
 
HERALDO 

 Entregan municipios documentación para considerarlos "Pueblos Mágicos" 
Entre cinco y seis municipios del estado están considerados para convertirlos en "Pueblos Mágicos" por sus 
atractivos naturales, por lo que los ediles ya entregaron solicitud y documentación a la Secretaría de Turismo 
federal. Lo anterior fue informado por la diputada Myriam Galindo Petriz, presidenta de la Comisión de Turismo en 
el Congreso del Estado, después de que los integrantes de la misma, sesionaron ayer. Mencionó la legisladora, 

que cada uno de esos municipios tiene que llenar los requisitos que exige la Secretaría de Turismo para obtener 
dicha denominación. Entre los que dio a conocer, están Tlatlauquitepec, Tochimilco, San Andrés y San Pedro 
Cholula y Chignahuapan, todos ellos están dentro del proceso de solicitud de "Pueblos Mágicos".(Andrés Herrera ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52511-entregan-municipios-documentacion-para-

considerarlos-pueblos-magicos 
 

HERALDO 

 Niega dirigencia estatal del PRI fracturas en el partido 
El delegado presidente del PRI en Puebla rechazó que fuera excluido de la reunión que sostuvo Pedro Joaquín 

Coldwell, dirigente nacional del tricolor, con el coordinador de los diputados priístas locales, Édgar Salomón 
Escorza. En entrevista, Fernando Morales Martínez, aseguró que el encuentro obedece a que en la entidad el PRI 
no tiene representantes en el gobierno estatal. "Fue un ejercicio que está haciendo el partido con todos los 
estados que son gobierno de oposición, no es un tema exclusivo de Puebla, se está reuniendo con todos los 
presidentes y con todos los coordinadores de las fracciones, no quieran brincar ustedes y buscar enfrentar, las 
cosas no son así, está siendo nacional". (Erika Mejía ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/52512-niega-dirigencia-estatal-del-pri-fracturas-

en-el-partido 

 

 
 

SINTESIS 

 Incurriría Tlatlauquitepec en delitos varios tras destitución de edil 
El ayuntamiento de Tlatlauquitepec podría no sólo desacatar el mandato del Congreso local en cuanto a la 
destitución del alcalde Porfirio Loaeza Aguilar, sino también podrían incurrir en el delito de suplantación de 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2710763.htm
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personal al no revocar el mandato, indicó el presidente de la Comisión Inspectora del Congreso local, Mario 
Riestra Piña. En entrevista, el legislador desmintió que aún no se haya notificado al cabildo, incluso dijo que se 
cuentan con acuses de recibo del año anterior y de marzo pasado. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Reconoce INAFED desarrollo de 13 municipios de la entidad 

La ciudad de Puebla junto con otros 12 municipios del estado recibieron, por parte del Instituto Nacional para el 
Federalismo y el Desarrollo Municipal  (INAFED), un reconocimiento por haber acreditado los 38 indicadores que 

promueven el desarrollo ordenado de su municipio basado en 4 ejes: Desarrollo de Buen Gobierno, Desarrollo  
Económico Sostenible, Desarrollo Social Incluyente y Desarrollo Ambiental Sustentable. En un enlace vía 
telefónica hasta San Luis Potosí, donde se desarrolla el Noveno Foro Nacional de la Agenda Desde lo Local, el cual 
organiza el gobierno federal a través del INAFED, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, informó que por 
segunda ocasión la Ciudad que dirige ha ganado este reconocimiento. (Irene Díaz Sánchez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Niega delegado entrega discrecional de plazas en el IMSS 
El delegado del IMSS en Puebla, Francisco Fraile García, negó que la institución a su cargo entregue plazas de 
manera discrecional, tal como lo denunció un enfermero que labora en la institución. En entrevista, el funcionario 
federal explicó que la bolsa de trabajo del IMSS se maneja por el Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro 
Social en sus niveles (Sntss)  nivel central o local, por lo que la institución como tal carece de facultades para 
introducir gente. 'Al abrirse la bolsa de trabajo, el Sindicato aporta las propuestas las cuales envía a la delegación 

para cubrir las plazas vacantes, pero que quede claro que yo no contrato'. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Continúa SNTE diálogo con SEP para reinstalación de docentes 
El Secretario General de la sección 23 del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Educación (SNTE), Emilio 
Salgado Néstor, dijo confiar en que pueda ser mediante el diálogo que los maestros cesados por no aplicar la 
prueba Enlace se puedan instalar, a pesar de que el titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) Luis 
Maldonado Venegas, informara que la reinstalación de los docentes será solamente por la vía legal a través de los 

tribunales. En ese sentido, informó que ya tuvo una reunión con los maestros disidentes suspendidos y con el 
jurídico de SNTE 23 para preparar los argumentos que se le presentarán a la SEP y se pueda resolver el asunto 
"por vía del diálogo" y no por mediación de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Analizan problemas de salud en poblanos 
El 70% de los diagnósticos en pacientes son realizados por un médico general, contra sólo 30 por ciento de 
enfermos que recurren a un especialista, reveló el hematólogo Antonio Marín. Lo anterior lo declaró durante el 
anuncio del Congreso Nacional de Medicina 2012, que encabeza la Academia Nacional de Medicina de México. En 
conferencia de medios, el exsecretario de Salud en el sexenio de Mario Marín, advirtió que es necesario avanzar 
en temas como la especialización y actualización de los médicos mexicanos, así como de la medicina preventiva. 

El especialista dijo que este foro servirá para abordar el rubro de la investigación entre fronteras con México, a fin 
de evitar transportar enfermedades o padecimientos durante el tránsito de extranjeros. (Claudia Aguilar)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 San Pedro Cholula busca denominación Pueblo Mágico  
Con una inversión de 40 millones de pesos, este jueves arrancaron las obras para convertir en Pueblo Mágico al 
municipio de San Pedro Cholula. La Secretaría de Infraestructura del gobierno estatal, a cargo de José Antonio 

Galy Fayad, inició con la rehabilitación de las fachadas de la avenida 5 de Mayo y con el retiro de la plancha de 
cemento del estacionamiento del zócalo de la ciudad. Alrededor de 50 trabajadores instalaron ayer andamios 
afuera de las casonas y adaptan una gran caseta de madera para almacenar herramientas y material de 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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construcción frente al museo que resguarda la Casa del Caballero Águila. (Myrna Rojas)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100953 
 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Aprueban el dictamen de reforma laboral 

La Comisión de Trabajo de la Cámara de Diputados aprobó ayer en lo general, con 21 votos del PRI, PAN y Partido 

Verde a favor, ocho del PRD, PT y Movimiento Ciudadano en contra, y una abstención de Nueva Alianza, el 
dictamen de la reforma Laboral que se espera sea llevado al pleno para su eventual aprobación hoy por la noche o 
mañana viernes. Los 30 integrantes de la Comisión dictaminadora se reunirán de nueva cuenta hoy a las 9:00 
horas para desahogar los 261 artículos del documento que se reservaron para su discusión en lo particular, lo que 
de acuerdo al presidente de dicha instancia legislativa, el priista Carlos Aceves del Olmo puede llevar entre 9 y 10 
horas de debate. (Redacción) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100914 

 
INTOLERANCIA  

 “Privatizar a Puebla, la prioridad del gobierno” 
La economista y exdiputada federal Rosa María Avilés Nájera advirtió el rumbo que lleva la administración del 

gobernador Rafael Moreno Valle es el de privatizar el estado para pagar las facturas a quienes le hicieron la 
campaña en 2010, y ahora se aprecia con las nuevas leyes que aplica, pero advirtió que la Ley de Contabilidad 

Gubernamental podría ser un freno a los excesos. La exlegisladora recordó como en lo que va de la 
administración se han ido dando las condiciones para que el gobierno del estado no asuma sus obligaciones y 
éstas son delegadas a los particulares sin que haya una total transparencia en la adjudicación de las obras o 
compras que realiza, situación que ha sido documentada por los medios de comunicación. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100958 

 

 
 
CAMBIO  

 Lozano encabeza una comisión en el Senado 
El senador Javier Lozano Alarcón se convirtió ayer en el presidente de la Comisión de Comunicaciones y 
Transportes de la Cámara Alta, a pesar del descontento y ―jaloneo‖ político entre la fracción panista y las del PRI 

y PRD. El legislador poblano enfrentó incluso el rechazo de su compañero de bancada Javier Corral Jurado, quien 
se manifestó en contra de su designación y hasta amagó con hacer pública su postura en el Pleno del Poder 
Legislativo. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-280912-luz-lozano-encabeza-una-comisi-
n-en-el-senado.php 

 

 
 

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Activistas advirtieron el día de ayer que habrá desobediencia civil si es aprobada la reforma 

laboral 
Activistas de al menos nueve organizaciones protestaron con marchas, plantones, mantas y volanteo, contra la 

iniciativa laboral del presidente Felipe Calderón que se discute en la Cámara de Diputados. Partiendo del Paseo 
Bravo hacia el zócalo, el contingente se congregó frente al Palacio Municipal para manifestarse contra la ley que, 
aseguran, daña los intereses de las bases trabajadoras del país, y advirtieron una desobediencia civil sí ésta es 
aprobada. Trabajadores del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), del Instituto Nacional de Antropología e 
Historia, militantes del Partido Revolución Democrática (PRD). (Kara Castillo) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/activistas-advirtieron-el-dia-de-ayer-que-habra-
desobediencia-civil-si-es-aprobada-la-reforma-laboral_id_14166.html  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100953
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100914
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100958
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-280912-luz-lozano-encabeza-una-comisi-n-en-el-senado.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-280912-luz-lozano-encabeza-una-comisi-n-en-el-senado.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/activistas-advirtieron-el-dia-de-ayer-que-habra-desobediencia-civil-si-es-aprobada-la-reforma-laboral_id_14166.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/activistas-advirtieron-el-dia-de-ayer-que-habra-desobediencia-civil-si-es-aprobada-la-reforma-laboral_id_14166.html
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 La reunión de perredistas con Manzanilla "no significó nada", señaló Eric Cotoñeto 
―El hecho de que me haya reunido con el secretario General de Gobierno no significa nada‖, manifestó el 
coordinador estatal de la corriente perredista Nueva Izquierda (NI), Eric Cotoñeto Carmona, quien descartó que el 
cónclave anticipe una alianza entre el PAN y el sol azteca para la elección del próximo año o garantice la 

designación de un dirigente estatal a modo de la administración de Rafael Moreno Valle. En tanto, la integrante de 
ese mismo grupo del PRD, Socorro Quezada Tiempo, indicó que su postulación a la presidencia del partido en 

Puebla dependerá de la reestructuración nacional que lleve a cabo el instituto político. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-reunion-de-perredistas-con-manzanilla-no-significo-
nada-senalo-eric-cotoneto_id_14165.html  

 

 
 
MILENIO  

 Cierra SEP instalaciones de Universidad Popular Autónoma de Veracruz 
La Secretaría de Educación Pública del estado de Puebla (Sep) clausuró de manera oficial las sedes en las que 
funcionaba la Universidad Popular Autónoma de Veracruz (Upav) con el nombre del Colegio Libre de Estudios 

Superiores (Coles), en la ciudad de Huauchinango y en la junta auxiliar de Necaxa, en el municipio de Juan 
Galindo. El director general de Educación Superior, José Antonio Fraga Valle, acompañado de personal del 
departamento de Asuntos Jurídicos y Relaciones Laborales de la dependencia, además de funcionarios de la 

Coordinación Regional de Desarrollo Educativo (Corde) de Huauchinango. (Leticia Ánimas) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c704b507b667fab1d2059559663afdf2   
 

MILENIO  

 Asegura PGR en la región de Izúcar más 18 mil discos pirata 
La Delegación en Puebla de la Procuraduría General de la República, a través del Ministerio Público de la 

Federación adscrito a su subsede en Izúcar de Matamoros, aseguró 18 mil 500 productos apócrifos durante un 
operativo dirigido a combatir delitos en materia de Derechos de Autor y Propiedad Industrial en jurisdicciones 
cercana a dicho municipio. Dicha acción se derivó de una denuncia ciudadana que informó que en el municipio de 
Chila de las Flores; en el tianguis del municipio de Piaxtla; y, en los mercados municipales de Acatlán de Osorio y 
Petlalcingo, se comercializaban productos apócrifos. (Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c704b507b667fab1d2059559663d0892   

 

 
 

E-CONSULTA 

 En Tlatlauquitepec sí notificaron destitución de Loeza Aguilar: Riestra 
El  Congreso local sí notificó al cabildo y ayuntamiento de Tlatlauquitepec sobre la revocación del mandato de 
presidente municipal a Porfirio Loeza Aguilar, aseguró el coordinador de la fracción parlamentaria panista, Mario 
Riestra Piña. El legislador blanquiazul dijo que tienen ―evidencia documental‖ que el último resolutivo del Poder 
Legislativo se remitió al cabildo de ese municipio, por lo que consideró que es responsabilidad de sus integrantes 

concluir con el procedimiento; incluso, opinó que se podría estar incurriendo en una irregularidad, como lo es el 
delito de ―suplantación de personalidad jurídica‖. (Mariana Quiroga) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4269 
 

E-CONSULTA 

 Micalco critica a perredistas por oponerse a reforma laboral 
El PRD miente y polariza a la sociedad en el tema de la Reforma Laboral, con la intención de aplazar su 
aprobación, acusó el diputado federal del PAN, el poblano Rafael Alejandro Micalco Méndez, quien también 
desestimó las protestas en contra de la iniciativa preferente que se discute en San Lázaro. Micalco Méndez 
consideró que el debate debe darse en el pleno camaral, a la hora de votar el dictamen que elaboró la Comisión 

del Trabajo y Previsión Social, que se prevé será el próximo viernes. (Álvaro Ramírez Velasco)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/tilda-micalco-de-mentirosos-a-

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-reunion-de-perredistas-con-manzanilla-no-significo-nada-senalo-eric-cotoneto_id_14165.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-reunion-de-perredistas-con-manzanilla-no-significo-nada-senalo-eric-cotoneto_id_14165.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c704b507b667fab1d2059559663afdf2
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c704b507b667fab1d2059559663d0892
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4269
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/tilda-micalco-de-mentirosos-a-perredistas-en-reforma-laboral
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perredistas-en-reforma-laboral 
 

E-CONSULTA 

 Rechaza SNTE 23 reforma laboral y pide respeto a trabajadores 
El secretario general de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Emilio 
Salgado Néstor, se pronunció en contra de la reforma laboral propuesta por el presidente de la República, Felipe 
Calderón Hinojosa. Durante entrevista, el líder de los docentes federalizados en Puebla resaltó la necesidad de 

mantener el respeto a los trabajadores y a la organización sindical. Por otra parte, Salgado  explicó que la 
organización que preside Elba Esther Gordillo Morales cumple con la rendición de cuenta. (Álvaro Ramírez)  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/rechaza-snte-23-reforma-
laboral-y-pide-respeto-a-trabajadores 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Rechazan influencia política en designación de consejeros del IEE  
La diputada presidente de la Comisión Especial para renovar al Consejo del Instituto Estatal Electoral (IEE), 
Zenorina González Ortega, sentenció que la transparencia y equidad serán las bases sobre las que trabajarán por 

lo que rechazó que algún orden de gobierno o fuerza política intervenga en la reelección o designación de los 
nuevos consejeros. La legisladora dijo que será en los próximos días cuando inicie los trabajos la comisión 
especial y se pueda emitir la convocatoria correspondiente para cambiar a los integrantes del Consejo del IEE y 
del Tribunal Electoral. (Julio César Morales) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/rechazan_influencia_politica_en_designacion_de_consejeros_del_iee 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Aún faltan las obras más importantes de mi gobierno: Moreno Valle  
Será en la tercera semana de octubre cuando el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, integrantes de su 
gabinete y los diputados federales poblanos se reúnan para avanzar en la conformación del presupuesto que la 
entidad ejercerá en el 2013. Así lo adelantó el ejecutivo estatal quien mencionó que por ahora sólo se han tenido 

reuniones con sus colaboradores con la intención de avanzar en la conformación de las carpetas y las obras. En 
una breve entrevista, el gobernador destacó que para lo que resta de su administración aún se tiene planeado 
llevar a cabo grandes obras de infraestructura. (Alejandra Bautista)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/aun_faltan_las_obras_mas_importantes_de_mi_gobierno_moreno_valle 
 

 

  
 
 
IMAGEN POBLANA  

 Especialistas se aprovechan del IMSS para lucrar 
El negocio de las clínicas privadas propiedad de médicos especialistas del Instituto Mexicano del Seguro Social ha 
perjudicado la salud de los poblanos de los municipios más pobres o alejados en la entidad. Los especialistas no 
quieren abandonar la ciudad. Las ganancias que representa mantenerse como servidor público en el seguro social y 
microempresario a través de clínicas y pequeños hospitales es un negocio que los galenos del seguro no quiere 

dejar, reconoce el exdelegado del IMSS, Francisco Fraile García. No lo dice como tal. Utiliza eufemismos. Por 
ejemplo, considera que los doctores se han "quemado mucho las pestañas". (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/especialistas-se-aprovechan-del-imss-para-lucrar     
 

IMAGEN POBLANA  

 #YoSoy132 pierde credibilidad entre jóvenes 
El movimiento #YoSoy132 ha comenzado a perder credibilidad entre su principal sector de la población: los 
jóvenes. Su desorganización y falta de propuestas –señalamiento en el que coinciden especialistas-- han generado 
descontento entre la juventud mexicana, convirtiéndolos en un motivo de burla para usuarios de las redes sociales. 
Una consulta en las redes sociales Twitter y Facebook permiten valorar parte de la visión que actualmente 

predomina entre los usuarios sobre esta agrupación conformada en mayo de este año. Aunque permanecen los 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/tilda-micalco-de-mentirosos-a-perredistas-en-reforma-laboral
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/rechaza-snte-23-reforma-laboral-y-pide-respeto-a-trabajadoresl
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/rechaza-snte-23-reforma-laboral-y-pide-respeto-a-trabajadoresl
http://periodicodigital.com.mx/notas/rechazan_influencia_politica_en_designacion_de_consejeros_del_iee
http://periodicodigital.com.mx/notas/aun_faltan_las_obras_mas_importantes_de_mi_gobierno_moreno_valle
http://www.imagenpoblana.com/2012/especialistas-se-aprovechan-del-imss-para-lucrar
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mensajes de apoyo. (Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/yosoy132-pierde-credibilidad-entre-jovenes  
 
IMAGEN POBLANA  

 Puebla tendrá ley contra discriminación 
Luego de que el titular de la Comisión Nacional para Prevenir la Discriminación (CONAPRED), Ricardo Bucio Mújica, 
exhortara a las autoridades de Puebla a tomar las medidas necesarias para terminar con las prácticas 
discriminatorias, fue presentada ante el Congreso del Estado la iniciativa de ley para prevenir y erradicar la 

discriminación. Dicha iniciativa, que fue presentada por el diputado del Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa 

Torres, propone la creación del Consejo Estatal para Prevenir la Discriminación, el cual pretende ser un organismo 
público descentralizado que contará con autonomía y patrimonio propio. (Tonatiuh Muñoz) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/puebla-tendra-ley-contra-discriminacion  
 

IMAGEN POBLANA 

 SEP clausura COLES y UPAV en Huauchinango y Necaxa 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) del gobierno del Estado de Puebla clausuró las sedes en las que venía 
funcionando la Universidad Popular Autónoma de Veracruz (UPAV) y/o el Colegio Libre de Estudios Superiores 
(Coles) en los municipios de Huauchinango y de Juan N. Galindo, en la junta auxiliar de Necaxa. En esta 
diligencia, personal de la Dirección General de Asuntos Jurídicos y Relaciones Laborales de la SEP, de la 
Coordinación Regional de Desarrollo Educativo (Corde) y de la Dirección General de Educación Superior, a cargo 

de José Antonio Fraga Valle. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/sep-clausura-coles-y-upav-en-huauchinango-y-necaxa 
 

IMAGEN POBLANA 

 Entrega RMV 29.5 millones para Comunidades Saludables 
El gobernador Rafael Moreno Valle y el secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, entregaron 29.5 millones de 
pesos correspondientes al programa Comunidades Saludables. La cantidad de dinero representa la cuarta parte 
de lo que este fondo destina anualmente a todo el país. En su discurso ante los alcaldes que recibieron su parte 
del recurso correspondientes, el mandatario destacó que Puebla recibió esta cantidad no "por casualidad", sino 
porque es líder en este rubro de la salud pública. Agregó que por cada peso correspondiente a este programa que 

reciban los alcaldes, ellos pondrán otro peso más. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/entrega-rmv-295-millones-para-comunidades-saludables 
 

 

IMAGEN POBLANA  

 CFE denuncia a habitantes que se oponen a gasoducto 
El Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra y Agua Morelos, Puebla, Tlaxcala reportó que la Comisión Federal de 
Electricidad denunció penalmente a siete habitantes de localidades cercanas al volcán Popocatépetl –de los tres 

estados- por participar en las acciones contra el proyecto del Gasoducto Morelos. En rueda de prensa, Myriam 
Vargas, integrante del Frente, dijo que el delito por el que procedió es el de ―obstrucción de obras‖, y todo fue 
porque solicitaron información del proyecto. La denuncia es federal y es la número AP/PGR/MOR/CT/258/2012.  En 
esa denuncia, la CFE demanda 50 millones de dólares a los lugareños, entre ellos uno originario de San Pedro 
Cholula, de nombre Juan Carlos Flores Solís. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
  

IMAGEN POBLANA  

 Se acrecienta el turismo en Pueblos Mágicos 
En el Día Mundial del Turismo, el secretario estatal del ramo, Ángel Trawitz Echeguren, destacó la proyección que 
han adquirido los pueblos mágicos en la entidad –Pahuatlán, Zacatlán y Cuetzalan- porque la gente ya los toma en 

cuenta para vacacionar.  Eso a diferencia de la ciudad de Puebla, que según reconoció el director de Turismo 
Municipal, Alejandro Cañedo Priesca, a pesar de aumentar en casi 15 % el turismo este año, no logra retener a los 

visitantes, que en promedio se siguen hospedando una noche.  El funcionario municipal dijo que la gente que visita 
la ciudad de Puebla lo hace para hacer compras de automóviles, muebles, ropa, y no necesariamente para 
vacacionar. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

http://www.imagenpoblana.com/2012/yosoy132-pierde-credibilidad-entre-jovenes
http://www.imagenpoblana.com/2012/puebla-tendra-ley-contra-discriminacion
http://www.imagenpoblana.com/2012/sep-clausura-coles-y-upav-en-huauchinango-y-necaxa
http://www.imagenpoblana.com/2012/entrega-rmv-295-millones-para-comunidades-saludables
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
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IMAGEN POBLANA  

 Regresaría al IMSS presunto traficante de órganos 
El delegado del IMSS en Puebla, Francisco Fraile García, reconoció que el médico acusado por la venta de órganos 
tiene las posibilidades de regresar al servicio público en el seguro social en caso de que el sindicato lo exonere de la 
investigación que enfrenta.  En conferencia de prensa, el funcionario federal explicó que la delegación, como parte 
patronal, no ha recibido ningún tipo de notificación respecto a la sanción o suspensión definitiva del galeno, razón 
por la cual el médico de base puede regresar a sus labores si es que el sindicato lo respalda.  (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Chedraui intensifica su promoción en unidades móviles 
Y aun así se atreve a negar que está en precampaña adelantada rumbo a la alcaldía. A pesar de que ha renegado 
de los espectaculares que promueven su imagen, el secretario de Salud en el estado, Jorge Aguilar Chedraui 
intensificó su precampaña rumbo a la alcaldía poblana a través de otros métodos como las unidades móviles. 
ContraparteInformativa ha corroborado que estas unidades (como lo muestra la imagen) no sólo recorren la 

ciudad de Puebla, sino también en municipios colindantes como San Andrés Cholula, -ayuntamiento con el que la 
capital ‗pelea‘ la zona limítrofe-. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Chedraui-intensifica-su-
promocion-en-unidades-moviles&id=45849 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 CFE presiona con demandas penales a campesinos que se oponen a obras 
La Comisión Federal de Electricidad (CFE), denunció penalmente a siete habitantes de localidades aledañas al 
volcán Popocatépetl, quienes han encabezado manifestaciones contra la construcción del Gasoducto Morelos. Lo 
anterior lo denunciaron los afectados, quienes integran el Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra y Agua 

Morelos, Puebla, Tlaxcala. Myriam Vargas, detalló que el delito consiste en ―obstrucción de obras‖, por lo que la 
paraestatal demanda que le sea cubierto 50 millones de dólares por parte de los lugareños por ―retrasar‖ el 
proyecto. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--CFE-presiona-con-demandas-
penales-a-campesinos-que-se-oponen-a-obras&id=45848 
   

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Cañeros de Atencingo piden intervención del Congreso 

Cañeros del Ingenio de Atencingo acudieron al Congreso del Estado para solicitar la intervención de los diputados  

para obligar al gobierno federal a iniciar con la entrega de los recursos por la venta de 15 fideicomisos, ya que 
hasta el momento y tras 20 años de lucha no han logrado recibir un solo peso. Aproximadamente un grupo de 55 
excañeros, manifestaron que con la declaratoria de privatización del Ingenio de Atencingo, se corre el riesgo de 
que una vez más el gobierno federal atrase por otros 20 años el pago de sus derechos, pues hasta el momento de 
los 21 mil millones de pesos que costó esta venta no han obtenido ningún apoyo. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Caneros-de-Atencingo-piden-
intervencion-del-Congreso&id=45842 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Probable que repitan algunos consejeros del IEE 
El integrante de la Comisión Especial para el asunto de la renovación del Consejo General del IEE, el diputado 
panista Rafael Von Raesfeld, admitió que existen algunos consejeros que sería bueno que repitieran en el cargo, 

ya que su labor fue importante. En entrevista el panista sentenció que pese a contar con algunos candidatos, se 
guardará la propuesta, pues al ser integrante de esta comisión no se puede ser juez y parte. Desde su punto de 
vista, el panista aseguró que en Puebla hay ciudadanos que pueden cubrir perfectamente el perfil y requisitos 

legales para poder ser integrantes de este consejo general del IEE. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Probable-que-repitan-algunos-
consejeros-del-IEE-&id=45841 
 

http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Chedraui-intensifica-su-promocion-en-unidades-moviles&id=45849
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Chedraui-intensifica-su-promocion-en-unidades-moviles&id=45849
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--CFE-presiona-con-demandas-penales-a-campesinos-que-se-oponen-a-obras&id=45848
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--CFE-presiona-con-demandas-penales-a-campesinos-que-se-oponen-a-obras&id=45848
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Caneros-de-Atencingo-piden-intervencion-del-Congreso&id=45842
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Caneros-de-Atencingo-piden-intervencion-del-Congreso&id=45842
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Probable-que-repitan-algunos-consejeros-del-IEE-&id=45841
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Probable-que-repitan-algunos-consejeros-del-IEE-&id=45841
http://www.contraparteinformativa.com/
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RETO DIARIO 

 SEP clausura instalaciones del Coles y la UPAV 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) del gobierno del Estado de Puebla clausuró las sedes en las que venía 

funcionando la Universidad Popular Autónoma de Veracruz (UPAV) y/o el Colegio Libre de Estudios Superiores 
(Coles) en los municipios de Huauchinango y de Juan N. Galindo, en la junta auxiliar de Necaxa. En esta 
diligencia, personal de la Dirección General de Asuntos Jurídicos y Relaciones Laborales de la SEP, de la 
Coordinación Regional de Desarrollo Educativo (Corde) y de la Dirección General de Educación Superior, a cargo 

de José Antonio Fraga Valle. (Redacción) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SEP-clausura-instalaciones-
del-Coles-y-la-UPAV&id=35711 

 
RETO DIARIO 

 Acoem levanta la mano para construir cerca de planta Audi 
Una agrupación más de constructores establecidos en el estado ha levantado la mano para trabajar en San José 
Chiapa y comenzar con las adecuaciones para que se pueda instalar la planta automotriz, Audi. En esta ocasión, 
fue la Agrupación de Constructores Empresarios Siglo XXI. El presidente de la Acoem Siglo XXI, José Alfredo 
Vega, señaló que los integrantes de este consorcio cuentan con la experiencia suficiente para realizar las obras de 
infraestructura y lograr que la zona ofrezca los servicios que requiere la empresa. (Diana Morales) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acoem-levanta-la-mano-

para-construir-cerca-de-planta-Audi&id=35707 

 
RETO DIARIO 

 Puebla, líder en programas saludables: RMV 
Con proyectos presentados por el 70 por ciento de los municipios en el estado, Puebla es líder en el país en los 
programas de Comunidades Saludables, reveló el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, al entregar recursos 
por 29.5 millones de pesos para aplicarlos en 32 demarcaciones en beneficio de 129 mil personas. En Casa 
Puebla, con la presencia del director de Promoción a la Salud del gobierno federal, Arturo Cervantes Trejo, el 
mandatario estatal, aseguró que colocarse como el estado número uno en las acciones de prevención y atención 

médicas no es producto de la casualidad o de la buena suerte, sino del trabajo del gobierno. (Hugo Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-lider-en-
programas-saludables:-RMV&id=35696 
RETO DIARIO 

 El gobernador no intervendrá en renovación del IEE y TEE: PRI 

La diputada por el PRI, Zenorina González Ortega, afirmó que existe la garantía que el gobernador, Rafael Moreno 
Valle Rosas, no intervendrá en la renovación de los consejeros del Instituto Electoral del Estado y Tribunal 
Electoral del Estado. La priista, quien se perfila a representar la presidencia de la comisión especial para este 
tema, aseguró que existe una clara división entre los Poderes Legislativo y Ejecutivo; por lo tanto, serán los 
diputados quienes se encargarán de abordar las reglas para renovar a los integrantes de ambos organismos. 

(Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-gobernador-no-
intervendra-en-renovacion-del-IEE-y-TEE:-PRI&id=35684 
 
RETO DIARIO 

 Silvia Tanús se destapa para ser diputada plurinominal 
La priista, Silvia Tanús Osorio, se destapó para buscar la candidatura a diputada local por la vía plurinominal en 
las elecciones de 2013, al asegurar que por varios años ha trabajado por el PRI. En entrevista, señaló que por 

varios años ha laborado para sus compañeros de partido, por ello, es momento de pelear por la diputación local 

por el PRI; sin embargo, destacó que no dependerá de ella definir en qué posible lugar de la lista podría ir para 
llegar al Congreso del Estado en 2014. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Silvia-Tanus-se-destapa-
para-ser-diputada-plurinominal&id=35681 

 

INFORMACION NACIONAL  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SEP-clausura-instalaciones-del-Coles-y-la-UPAV&id=35711
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SEP-clausura-instalaciones-del-Coles-y-la-UPAV&id=35711
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acoem-levanta-la-mano-para-construir-cerca-de-planta-Audi&id=35707
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acoem-levanta-la-mano-para-construir-cerca-de-planta-Audi&id=35707
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-lider-en-programas-saludables:-RMV&id=35696
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-lider-en-programas-saludables:-RMV&id=35696
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-gobernador-no-intervendra-en-renovacion-del-IEE-y-TEE:-PRI&id=35684
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-gobernador-no-intervendra-en-renovacion-del-IEE-y-TEE:-PRI&id=35684
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Silvia-Tanus-se-destapa-para-ser-diputada-plurinominal&id=35681
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Silvia-Tanus-se-destapa-para-ser-diputada-plurinominal&id=35681
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EL UNIVERSAL  

 Caos en debate atora reforma laboral 

Tras más de 12 horas de discusión, la Comisión de Trabajo de la Cámara de Diputados suspendió el desahogo de 
artículos en lo particular de la reforma laboral, luego de que su presidente, Carlos Aceves del Olmo (PRI), registró 
―agotamiento‖ y tuvo que ser trasladado al Servicio Médico de San Lázaro. El ―agotamiento‖, según el secretario de 
la comisión, el diputado Fernando Salgado (PRI), se debió a ―las jornadas tan largas en la discusión de la reforma 
laboral‖. Aceves del Olmo, también líder de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), se sintió mal en 

medio de la sesión en que se debatían temas de género. (Ricardo Gómez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40424.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Pemex ve necesario construir gasoducto 

Ante la presión de la demanda de gas natural que tiene el país, Petróleos Mexicanos (Pemex) se ve obligado a 
construir nueva infraestructura como es el gasoducto Los Ramones-Reynosa, que tiene un costo estimado de 3 mil 
millones de dólares, anunció el director de la paraestatal, Juan José Suárez Coppel. En conferencia, aclaró que el 
equipo de transición del presidente electo analiza de manera conjunta con Pemex los detalles del proyecto para la 
construcción del gasoducto. ―Es un proyecto, de tal magnitud y en estos tiempos de transición, que se está 
compartiendo con el equipo de transición‖, comentó. (Luis Carriles) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40425.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Detectan a ediles con súper salario 
Suman cinco el número de presidentes municipales de Sinaloa que obtienen ingresos salariales por encima a los 

que recibe el gobernador del estado, Mario López Valdez, luego de que el alcalde de la ciudad capital, Aarón Rivas 
Loaiza, reveló que su salario global asciende a más de 116 mil 613 pesos. La presidenta de la Comisión de 
Fiscalización del Congreso del estado, Rosa Elena Millán Bueno, dio a conocer que el tema de los salarios de los 18 
munícipes, competen exclusivamente a sus cabildos, puesto que este renglón no se encuentra bajo el escrutinio del 
Poder Legislativo. (Yovana Gaxiola) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40426.html   
 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
Otro ridículo legislativo 
Los diputados del cambio —como se vendieron en sus respectivas campañas— resultaron ser más de lo mismo. 
Y pero aún, sus decisiones son muestra de su ignorancia y falta de capacidad para hacer leyes acordes con la 
realidad que vive el estado. 
El fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación evidenció esa irresponsabilidad de legislar al vapor, sin 
mayor análisis, con el único propósito de complacer al gobernador en turno. Desde el 15 de diciembre de 2011 

diferentes sectores prendieron los focos amarrillos para advertirles a los integrantes de la Comisión de 
Hacienda que no habían hecho bien la tarea, pues no recurrieron al Instituto de Estudios Catastrales y 
aprobaron la doble tributación para las colonias de la zona limítrofe. 

Como siempre, los diputados hicieron caso omiso de la situación y aprobaron la ley por sus pistolas. Casi 10 
meses después la Suprema Corte de Justicia les dio un revés y les aclara que su documento está mal y deben 
reponerlo. 
Y como siempre sucede en estos casos, los diputados se lavan las manos y se curan en salud. Ahora resulta 

que nadie se equivocó. Incluso el priista Lauro Sánchez y el panista Rafael Guzmán salieron a defender lo 
indefendible. 
El cantinflas con curul 
El diputado priista Lauro Sánchez personificó al auténtico Cantinflas. Al tratar de explicar la pifia legislativa 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40424.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40425.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40426.html
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recurrió a un lenguaje rebuscado, muy al estilo del actor mexicano. 
Cuando los reporteros le cuestionaron si se habían equivocado, su respuesta muy formal fue ―nosotros nos 
apegamos a la ley, todo está con base a los criterios jurídicos…‖ 
Pero cuando se le preguntó si las tablas de 2013 serán las mismas, respondió ―no, porque no funcionó, un 
ayuntamiento se inconformó‖. Entonces si todo estaba sustentado jurídicamente, ¿por qué el fallo de la Corte?, 

¿por qué entonces no volver a presentar las mismas tablas? 
La realidad es que el Congreso carece de juristas y constitucionalistas, y cada día crece más la lista de los 
errores legislativos. 
Ver para creer, diputados del cambio. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1639 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Moreno Valle gana el primer round 

Mañana se volverán a reunir los integrantes de la comisión interna de Acción Nacional, que busca que se dé un 
acuerdo entre la dirigencia estatal de este partido y el gobernador Rafael Moreno Valle, el problema estiba en 
que los dos elementos nacionales de este organismo, Maximiliano Cortázar y Juan Molinar Horcaditas, están 
plenamente entregados a las decisiones del mandatario estatal. 
En la cena celebrada el pasado lunes en Casa Puebla, el gobernador rechazó todas y cada una de las 
propuestas que se le presentaron para suceder a Juan Carlos Mondragón Quintana. Algunos nombres que se 
barajaron fueron los del diputado local Rafael von Ranfeld, Augusta Díaz de Rivera, Antonio Sánchez Díaz de 

Rivera y otros más, no obstante el mandatario se aferró a la suya, que no fue otra que la del diputado federal 
Rafael Micalco Méndez. 

Y es que Micalco fue el hombre que inicialmente le abrió a Moreno Valle las puertas del PAN en Puebla y aunque 
el legislador federal es integrante del Yunque, organización a la cual le debe su carrera política, es una garantía 
de que operará a favor del ejecutivo poblano.  Micalco Méndez de acuerdo con los estatutos y tiempos de 
Acción Nacional tomaría las riendas del albiazul el mes de diciembre. El gobernador se salió con la suya. Cabe 
señalar que ahora el panismo busca que la designación de legislador federal sea por tres años y no sólo de 

manera provisional. 
Queda aún en la mesa de discusión para este día el tema tiene que ver con la designación de candidato del PAN 
a la presidencia municipal de Puebla, posición que reclaman tanto el presidente municipal, Eduardo Rivera 
Pérez como el aún líder estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón para su grupo político; no obstante, el 
gobernador Moreno Valle una y otra vez ha insistido en que si quieren contar con su apoyo el candidato deberá 
surgir de su grupo político. 

Un tema en el que también el ala dura del panismo accedió fue en el hecho de impulsar la formación de una 
coalición política pero no total, sólo parcial en municipios que aún están por estudiarse. Quedan pendientes y 

también a discusión el tema de la cuenta pública municipal de Puebla capital, instrumento de chantaje del 
ejecutivo local hacia el alcalde Rivera y el tema a las candidaturas a las siete diputaciones de la Angelópolis y 
las 16 restantes en el estado. 
Otro tema que se colocó dentro de la mesa de discusión es la de otorgarle una salida digna al actual dirigente 
estatal, Juan Carlos Mondragón Quintana y ésta no es otra más que la de colocar al aún dirigente en el 

lugar número uno de la lista de candidatos a diputados plurinominales. 
Y es que la desgracia del panismo poblano es que cuenta con muy poco respaldo por parte del Comité Ejecutivo 
Nacional del albiazul, el cual luego de la crisis provocada por la derrota electoral de julio pasado, quiere evitar a 
toda costa una ruptura con el gobernador de Puebla, amén de que el dirigente nacional del PAN Gustavo 
Madero mantiene una relación muy cercana con el mandatario estatal. 
Los poblanos en el Senado 
Ayer, en el Senado de la Republica, se definieron las diferentes comisiones que integrarán la Cámara alta en el 

Congreso de la Unión. 
La poblana Blanca Alcalá Ruiz dejó la vicecoordinación del Senado de la República para hacerse cargo de la 

Comisión de Cultura; asimismo, formará parte de la poderosa Comisión de Hacienda. Alcalá fue la que decidió 
dejar la vicecoordinación para presidir una comisión, ya que por ningún motivo quiere desvincularse de Puebla, 
entidad a la cual visitará constantemente. 
La expresidenta municipal de Puebla y ahora senadora de la República cumplió —y con creces— la encomienda 

que su coordinador Emilio Gamboa Patrón le confió y sacó adelante sin ningún problema la Ley General de 
Contabilidad, lo que le valió puntos extra. Otro poblano que alcanzó una excelente posición es el senador 
panista Javier lozano Alarcón; él presidirá la Comisión de Comunicaciones y Transportes, tema en el cual el 
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legislador albiazul se mueve de maravilla. 
Lozano también fungirá como secretario de la Comisión de Hacienda, ya que recibió impulso por parte de su 
coordinador Ernesto Cordero; cabe señalar que Lozano y Alcalá coincidirán tanto en la Comisión de Hacienda 
como en la de Comunicaciones, en la que la exalcaldesa también es integrante. 
La otra senadora poblana por el PRI, Lucero Saldaña Pérez, presidirá la Comisión de Relaciones con 

Organizaciones No Gubernamentales, tema en el cual es una experta. De este modo, a los senadores poblanos 
se puede decir le fue bien en la repartición del jugoso pastel político que representa presidir una posición en la 
Cámara alta del Congreso de la Unión. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1638 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Le salieron más deudas al magistrado Téllez Espinoza 
Usted debe recordar que en la pasada entrega le comente que don José Eduardo Téllez Espinoza, estaba a 

punto de que su empresa de fabricación de muebles fuera embargada por un adeudo de cerca de 300 mil pesos 
a una empresa de seguridad privada. 
Ahora le comento que todo parece indicar que el magistrado tiene más deudas y que en muchos de estos casos 
realizó los pagos con cheques sin fondo, lo que le ha generado más suicidios civiles que por alguna razón no 
han tenido avance alguno. 
Le presentó un correo llegado a esta columna: 
Con cola que le pisen 

“Si Usted, como yo, piensa que un sueldo de 150 mil pesos mensuales, más otras prestaciones, es suficiente 
para vivir desahogadamente, lamento decirle que está equivocado. Al menos eso es lo que parece en el caso 

del magistrado JOSÉ EDUARDO TÉLLEZ ESPINOZA, personaje del Primer Tribunal Colegiado en materia 
Administrativa del Sexto Circuito. 
”Resulta por demás inexplicable que un juzgador, que tiene a su cargo la resolución de asuntos administrativos 
y fiscales con montos millonarios, adeude sumas millonarias a personas que sedujo con su honorabilidad y 
solvencia como magistrado de Circuito, obteniendo en préstamo grandes cantidades de dinero que pasado el 

tiempo no liquidaba y peor aún, valiéndose de su investidura, trafica con sus influencias sobre jueces del fuero 
común y de Distrito para que le resuelvan a modo. 
”Se dice que son millones de pesos los que adeuda este magistrado que se llevó al baile a muchos poblanos, 
como ejemplo, se puede decir que cuando menos existen en los Juzgados de Puebla, concretamente en el 
décimo y en el tercero por lo menos 5 demandas de Juicio Ejecutivo Mercantil en su contra, ya sea por librar 
cheques sin fondos o por suscribir pagarés que nunca liquidó; sin embargo, se asegura que hay muchos más 

acreedores. 
”Los expedientes que se pueden consultar, entre otros, corresponden a los números40/2012 del Décimo Civil, 

299 y 931/2011 del Tercero de lo Civil, los cuales de manera inexplicable nada más no caminan. ¿Sabrá de 
estas conductas el Honorable Consejo de la Judicatura? ¿Es un buen ejemplo un magistrado federal que no 
paga sus deudas? ¿Dónde tiene o para qué quería tanto dinero el magistrado Téllez? ¿Cobrarán sus deudas los 
dueños de los documentos o seguirá escudándose en su cargo de Magistrado de Circuito para no pagar? 
”Ojalá que alguno de los candidatos que han ofrecido desaparecer el fuero gane la Presidencia de la República, 

y lo consiga para acabar con casos como éste. Sinceramente, no se entiende cómo el Consejo de la Judicatura 
no se ha enterado de la conducta de JOSÉ EDUARDO TÉLLEZ o si ya está enterado, ¿por qué no lo ha 
investigado? En fin, ojalá no sea una historia más de impunidad y tráfico de influencias. 
”Este asunto al conocerse seguramente detonará la preocupación de los muchos acreedores que se dice tiene 
JOSÉ EDUARDO TÉLLEZ ESPINOZA, pero sobre todo la de aquéllos que tiene en sus manos para administrar 
justicia.  
”No cabe duda que la vida está llena de paradojas, el otrora ilustre y poderoso Presidente del Consejo de Ética 

Judicial, capítulo Puebla, ha resultado en el mejor de los casos un incumplido, que a través de testaferros 
maneja una fábrica llamada „Detallarte‟ la que ha ido cambiando de domicilio hasta casi desaparecer dejando 

colgados a sus acreedores, ¿será TÉLLEZ ESPINOZA uno de los investigados por el Consejo de la 
Judicatura, ahora que se dice están limpiando la casa? Esté caso pondrá a prueba la credibilidad del Poder 
Judicial Federal, y también la independencia de los juzgadores poblanos.  
”El efecto SITMA e INVERGROUP parece que sentó sus reales en Puebla, que pena que el deudor en este caso, 

sea un encargado de administrar justicia ¿Con qué cara podrá JOSÉ EDUARDO TÉLLEZ ESPINOZA condenar a 
un deudor moroso a pagar, si el es un consumado incumplido de sus propias deudas?” 
Hasta aquí la carta. 
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Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1637 

 

 
 

(Poder y Política/Iván Galindo) 

 
Me dueles PRI 
Para Martha Blanco, y para las tantas y tantos compañeros que quisieran gritar sus pensamientos… 

Escribo estas líneas desde el rincón más lejano de la tristeza y la preocupación, desde donde suelen 
escribirse las cosas importantes. ¿Dónde más iba a ser, si el PRI en Puebla hace ya algún tiempo se 
acostumbró a refugiarse en estas dos guaridas…? 
Según algunas definiciones, la tristeza es el sentimiento que experimentan los seres humanos cuando las 

expectativas no se ven cumplidas; casi siempre acompañada de la preocupación, una especie de inquietud 
anticipada por algo que creemos pueda suceder. 
Para muchos priistas, el pasado reciente fue lastimoso: vivir en un estado cuasi totalitario, donde las libertades 
eran discursivas, donde la equidad y la imparcialidad eran letra muerta en nuestros estatutos, y donde la 
posibilidad de trascender estaba directamente relacionada con la cercanía que se tuviera con el grupo 
hegemónico del sexenio anterior. 

Palabras como: burbuja, imposición, delfín, nepotismo, ―precioso‖, amiguismo, compadrazgo, sumisión, 
exclusión, control, manipulación, abusos, excesos, despilfarros, opacidad, y un largo etcétera, se volvieron 
comunes para referirse a la política que vivía Puebla, la Puebla no de Los Ángeles, sino del marinismo. 
Incluso términos nobles asociados al apoyo comunitario tales como: Desarrollo Social, ―CODESO‖, Piso 

Digno, despensas, Jornadas, etc., se volvieron sinónimos de: candidatura oficial. Mala etapa para el PRI… 
Ante tal escenario, la liga terminó por romperse y los ciudadanos nos dieron la espalda. Nada parecía ser peor. 
Fue en ese momento cuando comenzó la preocupación; una estela de incertidumbre flotaba en el ambiente 

ante los nuevos retos del Partido, y la manera de enfrentarlos, sin embargo, en medio de ese contexto de 
derrota e impotencia, se asomaba un dejo de esperanza: si ya habíamos tocado fondo, el único camino posible 
era para arriba, es decir, solo era posible la recomposición (al menos así parecía). 
Lamentablemente no fue así. Tras la derrota, el Partido entró en un estado de shock, en parte por el impacto, 
y en parte por la confusión de no saber cómo actuar ante nuestra nueva realidad: ser oposición. 
Comenzaron entonces los primeros discursos: ―Seremos una oposición responsable…‖ ―No seremos piedra de 
tropiezo para nadie…‖ ―No seremos un obstáculo para el desarrollo…‖ ―Apoyaremos al gobernador para que 

le vaya bien a Puebla…‖ 
Han pasado más de dos años desde aquél descalabro que alteró el statu quo priista, y la lógica indicaría que 
ha sido tiempo suficiente para adaptarnos a nuestra nueva condición (de hecho dicen que el éxito radica en la 

capacidad para adaptarse a las nuevas circunstancias), sin embargo, creo que la expectativa terminó por 
rebasarnos, y eso, como diría el clásico, eso duele… 
Duele ver a un Partido repudiado por los jóvenes, pero duele más que el propio Partido no tenga interés en sus 

jóvenes (más allá de los discursos). Duele ver un Partido que se fije metas altas y después las tenga que 
modificar. Duele que la crisis genere confusión, y la confusión separación, y la separación resentimientos. 
Duele que se pretenda tapar el sol con un dedo, y que se pretenda guardar silencio con ausencias. Duele que 
los representantes actúen sin identidad, sin ideología, sin oficio político, y sin guardar las más elementales 
formas. Duele que ofendan nuestra inteligencia, cuando la realidad es por demás elocuente. Duele ser 
una oposición que no cuestione, que no critique, y que no proponga. Duele ser una oposición 
aplaudidora y lisonjera, que se esmera por defender lo indefendible. 

El PRI no es eso. El PRI son sus sectores, sus organizaciones, sus jóvenes y mujeres con ideales, su militancia 
activa, sus simpatizantes que aún creen en él, sus generales de mil batallas que, aún decepcionados, siguen 
dando la cara con orgullo; el PRI es historia con visión de futuro, con postulados y principios; Por eso me 

dueles PRI. Me dueles en cada votación, en cada excusa, en cada pretexto, en cada candado, en cada 
imposición, en cada justificación, en cada simulación. Me dueles –como diría el poeta- y me dueles mucho, 
encabronadamente me dueles, por eso te escribo, porque prefiero exclamarlo, a quedarme callado jugando 
el juego de los sordomudos… 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2012/septiembre/colum-poderypolitica-
280912.php 

 

(Opinión/Pedro Gutiérrez Varela) 
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A Alonso Lujambio lo recordaremos por su obra 
Alonso Lujambio fue un prolijo escritor de temas de relevancia nacional, especializado en el análisis de la 
dinámica del Congreso. Es de los pocos, poquísimos autores podríamos decir, que dedicaron su vida en México 
al estudio del comportamiento de las cámaras legislativas, junto con investigadores como María Amparo Casar, 

Susana Thalía Pedroza de la Llave, entre otros. Sus trabajos al respecto no eran opiniones personales sino 
auténticos estudios objetivos, con la rigurosidad de la ciencia. En lo particular, y es con lo que me quedo del 
querido Alonso Lujambio, fue autor fundamental de no pocas obras en las que me apoyé para la elaboración de 
las dos tesis profesionales que para obtener el grado de licenciatura y maestría publiqué. 
En este orden de ideas, me parece que no hay mejor forma de rendir homenaje a alguien que se nos adelantó 

en el camino, que la de recordarlo a través de sus obras, y si son obras escritas mucho mejor. La investigación 
de Alonso Lujambio intitulada Federalismo y Congreso en el Cambio Político de México es fundamental para los 

estudiosos de esta inexplorada rama de la ciencia político-jurídica. En dicho trabajo, Lujambio hace un 
recorrido imprescindible por la realidad federal de nuestro país, basando su análisis en el diagnóstico que todos 
entendemos pero que hasta hace muy poco se reconoce (el libro es de 1996): el federalismo mexicano no ha 
funcionado y su problema es originario, es decir, viene de una indebida aplicación por contravenir la realidad 
sociológica centralista que heredamos quizá desde la colonia española. Y el Congreso es una institución que 
debe tener un carácter altamente federalista, pues al menos una de sus cámaras, la de Senadores, tienen una 
esencia histórica y política de índole federal. Si bien se ha perdido en los últimos años ésta concepción de la 

cámara alta, lo cierto es que el Senado debe verse a través de los ojos de la representación de los intereses de 
las entidades federativas. Para los estudiosos de esta interesante simbiosis congreso-federalismo recomiendo 
ampliamente la lectura de esta obra de Alonso Lujambio, de las mejores que hay en la materia. 
En 1999 tuve oportunidad de escuchar por primera vez en persona a Alonso Lujambio. Fue en el Congreso 

denominado Hacia una nueva constitucionalidad, organizado por la UNAM. Por entonces, Lujambio era 
consejero electoral del IFE, ese IFE que al parecer no se volverá a repetir y que fue auténtico garante de la 

democracia mexicana con José Woldenberg al frente. En la disertación de Lujambio, que él llamó Del 
autoritarismo a la Democracia Consensual, logró mover en mi persona una inquietud que siempre he traído en 
mi rol académico: la pertinencia de una nueva Constitución para México. En efecto, Lujambio junto con otros 
exponente de ese tópico como Porfirio Muñoz Ledo, motivaron gran parte de mi inquietud que hasta la fecha 
sigue siendo el tema principal de mis reflexiones académicas. En su participación, Alonso Lujambio puso el 
dedo en la llaga respecto a la posible necesidad de un nuevo arreglo institucional por la vía de una ley 
fundamental renovada, pero partiendo de la base de la existencia o no de las condiciones del país. Y la 

pregunta fundamental que se hizo: ¿una nueva Constitución resolverá los problemas de gobernabilidad del 
país? Si es así, adelante y si no, la discusión es evidentemente estéril. Lujambio concluye en esa charla 
académica que México necesita un nuevo orden constitucional, y no solo porque el nuevo texto le confiera al 
país mejores arreglos democráticos, sino porque el nivel de madurez de la propia democracia incipiente que 

vivimos en México estaría a prueba para ver si somos capaces de expedir una convocatoria para la 
conformación de un Congreso Constituyente, decidir sobre su integración, llegar a acuerdos y debates de altura 
y, finalmente, producir un nuevo y mejor texto constitucional que nos haga pasar del autoritarismo a la 

democracia efectiva que queremos. 
Muchos años después adquirí un libro editado por Porrúa, la UNAM y la Cámara de Diputados, cuyo título 
es Gobernabilidad democrática, ¿qué reformas? En un breve pero sustancioso ensayo, Lujambio habla de tres 
premisas para entender la realidad política mexicana: a) desde la instauración de la democracia mexicana es 
falso que haya parálisis en las relaciones Ejecutivo-Legislativo, pero es necesario insertar la reelección 
legislativa; b) donde hay parálisis es en algunas iniciativas de las llamadas reformas estructurales, y en ellas es 

menester que se inserte en la Constitución la figura de la llamada iniciativa preferente, que Lujambio denomina 
aquí iniciativas de urgente resolución y; c) el cambio de actitud en los actores políticos que es necesario para la 
madurez de nuestras instituciones. Como puede apreciarse, Lujambio avizoró y muy bien el tema de las 
iniciativas preferentes, hoy que son normas positivas en la Carta Magna y que abaten el rezago de esos temas 
que son fundamentales para la nación. De sus tres propuestas, quedan dos por definirse: la reelección (pronto 

se dará, estoy seguro) y la madurez de la clase política para un mejor arreglo institucional, para lo que 
hacemos votos todos y que sería un buen tributo a Alonso Lujambio que pronto lleguemos a consolidarla. 

Para los panistas, los que siempre admiramos a Alonso Lujambio, también es recomendable leer su obra La 
democracia indispensable. Ensayos sobre la historia del Partido Acción Nacional, donde hace una inmejorable 
narrativa de la fundación del PAN a través del pensamiento de sus iniciadores, demostrando por cierto que el 
partido nació y es indudablemente una organización política liberal. 
Con Alonso Lujambio se fue un hombre de Estado, así lo definió el Presidente Felipe Calderón. Su obra quedará 
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para la eternidad y he aquí una reseña de ellas, un pequeño tributo a un gran hombre, un enorme mexicano. 
Descanse en paz. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2012/septiembre/colum-
opinionpedrogutierrez-280912.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
La nostalgia de los viejos panistas por Iturbide 
UNA ESPECIE EN EXTINCIÓN en Puebla —y en México— son los “panistas doctrinarios”, los que 
siguen los principios establecidos en 1939 por los fundadores del Partido Acción Nacional y que se 

han mantenido fieles a ellos a pesar del tiempo y de los cambios que ha habido en el país y en el 
partido blanquiazul, que en los primeros años de la década de los 80 fue copado por la derecha 
empresarial, a raíz de que al presidente López Portillo se le ocurrió expropiar la banca. 

A esa especie pertenece el señor licenciado Liborio Hernández Xochitiotzin, gran amigo de este columnista 
desde los 60, cuando nos conocimos en la Escuela de Derecho de la BUAP y derechista furibundo desde 
entonces, aunque no militaba todavía en el PAN. 
Unos años después ingresó a ese partido y ya abogado fue de los primeros panistas que llegaron al Congreso 
local como diputados de partido. 
Es de admirarse la congruencia de Liborio con sus ideas. No ha cambiado hasta la fecha. Sigue considerando a 
Agustín de Iturbide como el gran libertador de México y desde entonces hasta la fecha no se ha dejado 

convencer de que el héroe verdadero es mi paisano Vicente Guerrero y no el realista convertido en insurgente 
por puro oportunismo, pues cuando se entrevistó en Acatempan con Guerrero, se dio cuenta de que combatirlo 
y acabarlo, como era su propósito, en el escarpado territorio suriano, era poco menos que imposible, sobre 

todo porque no podría recibir apoyo efectivo de España, invadida por Napoleón Bonaparte y entonces, dio el 
cambiazo, invitó a Vicente Guerrero a terminar la guerra y juntos proclamar la independencia nacional. 
El realista Iturbide, luego se convertiría en ―emperador‖, con lo que traicionaba los ideales de la insurgencia 

nacional a la que como oficial realista combatió con saña, habiendo sido quien dirigió el fusilamiento de don 
Mariano Matamoros, después de que premió con 200 pesos al soldado Eusebio Rodríguez, que lo aprehendió. 
Ayer fue día grande para los iturbidistas 
EL 27 DE SEPTIEMBRE DE 1821 es el día más importante para los adoradores de Agustín de 
Iturbide. No sólo es la fecha de la Consumación de la Independencia, sino además el cumpleaños 
del según ellos, libertador. No, si don Agustín no tenía un pelo de tonto. 
El Ayuntamiento poblano surgido de la corriente más reaccionaria del panismo, El Yunque, organizó un acto 

para homenajear a Iturbide por la entrada del Ejército Trigarante a la ciudad de México, ese día y por la 
declaración de Independencia que se hizo al día siguiente o sea el 28. Está bien, son dos fechas señaladas e 
históricamente importantes para el país (no el cumpleaños de Iturbide, que quede claro). 
El acto tuvo lugar temprano, a las 8 de la mañana, como para que pocos se dieran cuenta de ello y el orador 

oficial fue el licenciado Liborio Hernández Xochitiotzin, quien hace unos días, con motivo de la celebración del 
73 aniversario de la fundación del PAN, fue reconocido públicamente como viejo militante de ese partido y 
recibió de manos del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, un reconocimiento. Fue un reconocimiento 

muy merecido, no sólo por el tiempo que tiene de militar en el PAN, sino por su congruencia, por seguir siendo 
fiel a los principios del panismo fundado por Manuel Gómez Morín y Efraín González Luna. 
Pero conociendo a Liborio de hace tiempo, puedo afirmar que para él, el mejor halago que pudieron hacerle los 
neopanistas de hoy, fue haberle permitido pronunciar el discurso oficial en el acto de ayer, porque pudo ―echar 
de su ronco pecho‖ y reclamar para Iturbide reconocimientos que, para quienes hemos sido liberales siempre, 
no merece. Sabemos de las dos corrientes históricas de nuestro país: un sector minoritario de la población, al 

que pertenece Liborio, que piensa diferente y tiene todo el derecho a hacerlo y la gran mayoría para la que el 
verdadero héroe de la segunda etapa de nuestro movimiento independentista, fue Vicente Guerrero. 
Las peticiones que se hicieron 
DESDE TEMPRANA HORA estaban ya en la explanada del zócalo los contingentes escolares y militares, así 

como las autoridades municipales que participarían en la ceremonia. 
En representación del presidente municipal, que anda en San Luis Potosí, en una reunión de alcaldes, estuvo el 
secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana, quien también habló, pero sólo para reconocer que 

Liborio ya lo había dicho todo. 
Hernández Xochitiotzin hizo una reseña histórica de los hechos, pero lo interesante son las peticiones que 
formuló, que no creemos que se atrevan los derechistas a conceder, menos ahora que andan de capa caída. 
―Lo menos que podemos hacer como ciudad agradecida a través de su Ayuntamiento es: 
―1.- Restituirle su nombre —Iturbide— al portal poniente de nuestra ciudad, que ya no lo lleva desde el año de 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2012/septiembre/colum-opinionpedrogutierrez-280912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2012/septiembre/colum-opinionpedrogutierrez-280912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-280912.php
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1967. 
2.- Que se mencione el nombre de Iturbide como uno de nuestros héroes, en el grito de Dolores que se 
acostumbra hacer por nuestras autoridades en la noche del 15 de septiembre de cada año. 
3.- Que se conmemoren de Iturbide, los días 27 de septiembre de 1783 fecha de su nacimiento, y 19 de julio 
de 1824, fecha de su muerte, con bandera a toda asta y a media asta respectivamente. 

4.- Que se insista en la terminación del monumento inconcluso en Padilla la Vieja, Tamaulipas, que señala el 
lugar exacto en que fue fusilado Iturbide.‖ 
En todo el texto del discurso de nuestro buen amigo Liborio, no hay una sola mención para don Vicente 
Guerrero. Parece que él no tuvo vela en este entierro. 
Sólo que el acuerdo para consumar la Independencia, se llevó a cabo en territorio dominado por Vicente 

Guerrero, hasta donde llegó el oficial realista, Agustín de Iturbide, para combatirlo y acabarlo. Al darse cuenta 
de que sería un suicidio meterse en las escarpadas montañas surianas para combatir al insurgente y tomando 

en cuenta que no podría recibir apoyo de España invadida por Napoleón Bonaparte, decidió pactar para luego 
erigirse en emperador. 
Para los iturbidistas, don Liborio y los yunquistas del Ayuntamiento lo son, Guerrero no tuvo ninguna 
participación. Tal pareciera que don Vicente fue lo que Lenin llamaría un ―idiota útil‖. Pero la primera bandera 
nacional, fue un acuerdo entre los dos; la hechura del primer lábaro patrio se llevó a cabo en territorio 
dominado por Vicente Guerrero y el Ejército Trigarante, cuya entrada tanto emociona a los conservadores, salió 
también de territorio suriano donde Guerrero y sus tal vez desarrapadas tropas, tenían el control. Por algo ese 

territorio del sur de México, convertido en estado en 1849, lleva el nombre de Guerrero. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-280912.php 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Voraz depredador  
*Peatón desprotegido  
Enésima estafa. El secretario del juzgado décimo primero de distrito Juan de Dios Uri Téllez García, sigue con 
la explotación de su cargo que emplea en negocios particulares. Las millonarias estafas que efectúa con la 
impartición parcial de la ley, le permiten darse vida de Rey. El pésimo funcionario público gusta de vehículos 

automotores de lujo. Y vacacionar en playas lujosas del litoral mexicano.  
En las últimas semanas las ganancias obtenidas por quien maneja el juzgado a su antojo y sobre todo 
conveniencia, han sobrepasado los 2 millones de pesos. Recursos suficientes para repartir al titular, que le 
permite gozar de los privilegios del dinero y el poder.  
Cada vez son más los clientes que caen en las manos de Juan de Dios, que de manera cínica después de que 

los asuntos legales no son favorables a quienes pagan por ello, se niega a regresar el capital exigido por 
adelantado. Pero también les hace creer que en un segundo intento será diferente para lo cual pide otra 

cantidad similar.  
Juan de Dios, es aficionado a viajar en motocicleta por la República Mexicana, lo hace en grupo y al que 
pertenece acostumbran hospedarse en lo mejores hoteles y comer en restaurantes exclusivos. Los recursos con 
los que cuenta sobran para darse esos pequeños lujos.  
Entre ceja y ceja tiene otro negocio en puerta que le dejará pingües ganancias. Sin embargo deberá actuar con 
cautela porque los clientes en turno no se dejarán timar por el aprovechado secretario de juzgado. Se trata de 

gente peligrosa que no están dispuestos a perder lo invertido.  
Desde el inicio de la negociación le advirtieron que esperan el resultado favorable. Ninguna excusa será válida 
por lo que el trabajo sobre el asunto lo deberá supervisar personalmente. Juan de Dios cobra cantidades 
superiores a los 500 mil pesos en efectivo.  
Reporte del Informante  

Vidas en peligro. El beneficio que representan las obras de concreto hidráulico sobre el bulevar 5 de Mayo 
para los poblanos, de muy poco servirá en caso de algún fatal accidente. Los peatones están desprotegidos 

ante los "cafres" del transporte público y de alquiler, así como de los irresponsables conductores que sin ningún 
agente de tránsito, en ningún momento se detienen a pesar del rojo de los semáforos. Cruzar el bulevar desde 
la 14 oriente hasta la 2 oriente, es una odisea para la gente que por necesidad requiere realizar la maniobra 
hasta 3 veces al día.  
Ni el gobierno del Estado encabezado por Rafael Moreno Valle Rosas, ni el Ayuntamiento de Eduardo Rivera 
Pérez, se preocupan por la seguridad de los peatones. La cultura de la prevención de accidentes sólo es uno 
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más de sus trillados discursos.  
Y es que ninguno de los 2 ni sus familiares transitan por las zonas de las obras. Bueno, Moreno Valle Rosas si lo 
hace para llegar a casa Puebla, pero viaja por aire en sus Ferraris aéreos y por las noches cuando llega a 
pernoctar. El alcalde prefiere que sus choferes lo dejen a una o 2 calles de sus oficinas para evitar el caos 
vehicular y llegar sin contratiempos a su oficina.  

Total que se frieguen los que usuarios de las vías y cada día expongan sus vidas en el cruce del bulevar. Tanto 
el gobernador como el Presidente Municipal, lo único que requieren es pararse el cuello con obras de "primer 
mundo", para reforzar sus respectivos planes políticos.  
Las vidas de los poblanos estarán en riesgo por lo menos hasta el fin de año, sin ninguna protección o por lo 
menos agentes viales que intenten regular el intenso tránsito vehicular. Si bien son necesarias las obras 

también la seguridad de los peatones ¿o no?  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Muchas preguntas sobre futuro de Manzanilla  
*La diputada Zenorina González en su ridículo  
En verdad, ha despertado muchas interrogantes en los mentideros políticos de la ciudad, sobre el futuro de 
Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno.  

La mayor parte de las preguntas, es en el sentido de que si ciertamente es uno de los hilos que ya soltó su 
cuñado, el Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, como candidato a la presidencia municipal de Puebla.  
También, si regresa a la capital del Estado de donde fue sacado para ser colocado en el gabinete estatal.  
Es natural que esté sucediendo todo lo anterior, desde el momento en que se ha visto que se le está dando 

más juego a los Secretarios de Infraestructura y de Salud, Antonio Gali Fayad y Jorge Aguilar Chedraui.  
Si bien, Manzanilla Prieto se mantiene en medios, es por su cargo de Secretario General de Gobierno.  

Como le he informado al lector, va y viene a eventos en el municipio.  De pronto, se notó que se ha ido 
apagando.  
Mientras tanto, los otros aspirantes a la candidatura a la alcaldía,  salen furiosos.  
Es tanta la curiosidad que ha despertado el mandatario desde el momento en que soltó a su jauría, que hasta 
empleados de la Secretaría de Manzanilla, preguntan: ¿es cierto que ya no va como candidato a la presidencia 
municipal de Puebla?  Quien lo sabe son dos:  
Moreno Valle Rosas y el que va a ser.  

De eso no hay ninguna duda.  
A Enrique Agüera Ibáñez, se le acaba el tiempo como rector de la BUAP.  
Ya no tiene oportunidad de reelección.  
Hay que acordarse, de que primero fue rector interino.  

Posteriormente, fue el único candidato en la elección interna de esta casa de estudios, que  
la ganó.  
Pero eso, no ha impedido que se esté moviendo.  

Está regalando uniformes, overoles, zapatos a trabajadores dela BUAP, lo que  
según dicen, nunca había hecho.  
Lo que se comenta, es que quiere granjearse primero a los de casa, por acaso.  
De decidirse a "aceptar" la invitación morenovallista de ser el candidato, tenga usted la plena seguridad, que 
ahora sí va a dar una respuesta positiva.  
La vez anterior en que también se le manejó para la alcaldía y posteriormente para la Senaduría, simplemente 

vio que el escenario no le era favorable y rechazó.  
Pero ahora, que le queda poco tiempo al frente de la rectoría de la BUAP, claro que ya lo está pensando.  
Para quienes trabajan cerca de él, hay un fuerte lazo que une a Agüera con Moreno Valle Rosas.  
Por un lado sale el primero y por el otro, ya tienen a quien lo va a sustituir en la rectoría.  
INOCENCIA O DESCUIDO  

Cuando a la diputada local priista Zenorina González Ortega, del distrito 26 con cabecera en Xicotepec de 
Juárez le informaron que era la presidenta de la Comisión Especial para el proceso de renovación de consejeros 

del Instituto Electoral del Estado (IEE) y el nombramiento de los Magistrados del Tribunal Electoral Estatal 
(TEEP), se asombró.  Y es que no estaba enterada de estos enjuagues a sus espaldas.  
¿Por qué yo?  Se preguntó.  Claro que nadie le dio una respuesta.  
Porque así lo ordeno el Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, colocar a alguien de aparato de vitrina, para 
que los legisladores del PAN y del PRI, sean quienes obedeciendo instrucciones del mismo, salgan a informar a 
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los medios de comunicación, quienes de los actuales consejeros fueron reelegidos por su experiencia y 
capacidad y cuántos son nuevos.  
Es por ello, que ayer, la legisladora González Ortega, casi leyó el escrito que le dieron, para que declarara a la 
prensa, de que todo el proceso va a ser limpio, transparente y dentro de la ley.  
Bueno, así son sus órdenes.  Ni hablar.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
¿Cuánto ganan en realidad los diputados locales? 
Antes de entrar en materia, creo que es importante que primero lea la carta aclaratoria que la Dirección de 
Comunicación Social de la LVIII Legislatura local me envió, a propósito de mi columna  de anteayer 
titulada “Congreso de Puebla: el bono de la sumisión”. 

Rodolfo Ruiz Rodríguez 
Director de e- consulta 
P R E S E N T E 
Sirva este medio para enviarle un cordial y respetuoso saludo así también, me permito remitir la presente carta 
aclaratoria para poder precisar algunos datos que este miércoles 26 de septiembre escribe en su tan 
prestigiada columna ―La Corte de los Milagros‖. 

1.- El rubro de gestión social, no obedece a ningún bono. Este monto es para el trabajo legislativo de 

cada uno de los 41 diputados que integran la LVIII Legislatura y desde el inicio  de la misma, se transparentó. 
2.- La dieta de cada Diputado es de 60 mil 050.52 pesos mensuales, esta cantidad comprende la 
sumatoria del rubro de sueldo y de compensación que es la dieta de los legisladores. 
3.- Las recientes aprobaciones que nuestra soberanía ha realizado, entre otras las que Ud. menciona en su 
columna (la Ley de Deuda Pública y a la Ley Estatal de Presupuesto, Contabilidad y Gasto Público y 
reforma al Código Estatal Electoral) son el resultado de un trabajo y consenso entre los legisladores con el 

único objetivo de trabajar en beneficio de los poblanos. 
4.- Reiteramos que nuestro trabajo legislativo no está suscrito a dádivas económicas, los intereses 
políticos y personales se dejan a un lado cuando el interés en común es legislar por Puebla. 
Le agradezco su atención y pongo a su disposición toda la información que requiere, a través de 
nuestra Unidad de Transparencia para información específica de egresos o bien a través de 
nuestra página de Internet. 
Sin más por el momento y reiterándole mis consideraciones a su trayectoria periodística, me despido. 

A t e n t a m e n t e 

Oscar Eduardo de la Vega Torres 
Director General de Comunicación Social y Relaciones Públicas 
H. Congreso del Estado de Puebla 
Para calcular los ingresos mensuales de los diputados de la LVIII Legislatura de Puebla no sólo hay que 
sumar el sueldo y la compensación sino otros rubros que forman parte de sus emolumentos, como 

son las partidas por concepto deApoyo Parlamentario y Gestión Social, que incluso son superiores a la 
dieta formal. 
Cada uno de los 41 diputados cobra mensualmente 108 mil 748 pesos, cantidad que no incluye sus 
viáticos, vales de gasolina y teléfonos celulares. Estos son ingresos adicionales. 
Los 60 mil 50 pesos que se aluden en la carta sólo corresponden a los cheques de Bancomer; uno 
cada quincena por 8 mil 50 pesos, de sueldo; y otro por 21 mil 974 pesos, por concepto de compensación, 
que por cierto está indebidamente exenta de impuestos. 

A estos deben agregarse los cheques de HSBC que, de manera quincenal, reciben por concepto de 

apoyo parlamentario: uno por 18 mil 100 pesos y otro por 6,250 pesos, que tampoco se encuentran 
gravados. 
La suma de estos ocho cheques (cuatro por quincena) asciende a 108 mil 748 pesos. 
Pero como le advertía líneas arriba: hay todavía ingresos adicionales, entre ellos el rubro 
denominado Gestión Social. Este apoyo (que no bono, según la carta aclaratoria) sí se entrega en forma 
discrecional y asciende a un millón de pesos por legislador. 

Digo que su distribución es discrecional, pues a diferencia de los anteriores pagos éste no se entrega de 
manera mensual o cada trimestre o semestre. Oficialmente se dice que su liberación depende de la 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=2799
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disponibilidad presupuestal, es decir, de si hay dinero o no en las arcas de la Secretaría de Finanzas 
del gobierno del estado. 
Si este millón se dividiera entre 12, habría que sumar otros 83 mil 333 pesos a los 108 mil 748 
pesos que cada legislador local cobra mensualmente por dieta y apoyo parlamentario, dando un total de 192 
mil 81 pesos. 

Pero si a esta cantidad, ya de por sí escandalosa, le agregamos 4 mil pesos que cada legislador 
recibe en vales de gasolina, más el pago de viáticos y celular, los emolumentos de cada uno de los 41 
diputados de la LVIII Legislatura del Congreso del estado llegan a 200 mil pesos mensuales. 
Hay que aclarar que no todos los diputados han recibido viáticos, pues estos se pagan previa solicitud y 
con base en un tabulador. 

Así como hay legisladores como José Antonio Gali López, del PRD y Elías Abaid Kuri, del PVEM, que a la 
fecha no han cobrado un solo peso por concepto de viáticos, hay otros que se han despachado con la 

cuchara grande como Zeferino Martínez Rodríguez, del PT, a quien el Congreso le ha cubierto sus 
viajes dizque de trabajo a China y a Costa Rica. 
Otra puntualización que vale la pena hacer se refiere a los diputados integrantes de la Junta de 
Gobierno y Coordinación Política que, por el solo hecho de pertenecer a esta comisión, reciben 5 mil 
pesos más que el resto de sus compañeros. 
¿Cierto o falso? 
*** 

El próximo 30 de noviembre en el marco del 35 aniversario de la fundación del Colegio de 
Economistas del estado de Puebla el presidente del Banco de México, Agustín Cartens Cartens, dictará 
una conferencia a los socios de este organismo, evento que reunirá a otras personalidades de la esfera 
económica, financiera y política de México y la entidad. 

*** 
Simón dice: 

―La democracia debe guardarse de dos excesos: el espíritu de desigualdad, que la conduce a la aristocracia, y 
el espíritu de igualdad extrema, que la conduce al despotismo.‖ 
Montesquieu (1689-1755) Escritor y político francés. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Raymundo García García) 
 
Hablando del corazón azul, nadie recuerda a Lydia Cacho 
La semana pasada como siempre sucede con las causas nobles cuando ya no son contestatarias 

frente al poder, todo mundo sin el menor rubor festeja y se pronuncia como soldado de los nuevos 
valores, ese es el caso de un asunto por demás deleznable como la lucha contra la trata de 

personas. Se reconocen los derechos legislados en beneficio de las mujeres, se aplaude la 
penalización en contra de los tratantes; se grita  hasta la saciedad por neófitas y expertas que 
Puebla no se puede, ni se debe olvidar que está señalado como lugar de origen y destino de mujeres 
víctimas de la esclavitud del siglo XXI, pero nadie, absolutamente nadie, por equivocación menciona 
el papel que ha jugado y sigue jugando Lydia Cacho. 

Acaso lastima y duele rememorar el espectáculo vivido en el Congreso del Estado en la sesión ordinaria del día 
18 de febrero de 2006, acaso ya se borró de la memoria de los poblanos y particularmente de la clase política, 
que precisamente por el trabajo y defensa que la periodista venía denunciando,  fue como ella lo señala –
secuestrada legalmente-, vejada y violentada en sus derechos humanos,; todo con el fin de opacar, de apagar, 
un fuego que incineraba  y al fin lo hizo la figura y carrera política del gobernador de ese momento Mario Marín 
y el conjunto de políticos ligados a su burbuja, la tantas veces llamada burbuja marinista. Acaso se borró de la 
memoria colectiva y particularmente de los panistas, los frutos políticos y los frutos legislativos que el affaire 

Cacho Ribeiro produjo tanto en el campo de los derechos de las mujeres como en el campo de los derechos 
para los periodistas. 

O acaso lastima la frialdad y objetividad con la cual marca y diferencia la posición de Felipe Calderón en su 
calidad de candidato presidencial comprometiéndose a demandar juicio político en contra del ex gobernador 
poblano, y luego como presidente de la república se les miraba a ambos gobernantes explotación sus 
relaciones institucionales en planas completas pagadas con el erario estatal; pero si eso no se le perdona a 

Cacho, también se le debe reconocer que si no hubiera sido por el trance de la represión institucional sufrida, 
Puebla no habría tenido los millonarios gastos en obras públicas; si no hubiera sido por el secuestro legal a la 
autora de  Los demonios del Edén, Calderón no habría ganado Puebla en las elecciones federales del 2006, ni 
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mucho menos se hubiera abierto un camino para sacar al PRI de Casa Puebla, porque no se hubiera dado la 
trilogía de tres gobernadores priístas puestos como el mejor ejemplo del ejercicio más autoritario del poder en 
los Estados de Puebla, Veracruz y Oaxaca. 
El 2 de marzo de 2006 el periodista Gustavo Castillo de  la Jornada  entrevistó a la entonces Fiscal especial 
para los delitos contra las mujeres: Alicia Elena Pérez Duarte, declara que la represión contra Lydia cacho, se 

puso al descubierto una hebra de una gran madeja de lo que es una red internacional de trata de mujeres en 
México cuya presencia se muestra en los Estados de México, DF, Puebla, Chiapas, Baja california, Veracruz y 
Quintana Roo, y ciudades como Tijuana, ciudad Juárez etc. con nexos tan lejanos como Taiwán. Pérez Duarte 
en la entrevista revela una cruel verdad, el involucramiento de destacados hombres de poder  y de la política 
mexicana, que por cierto hoy día siguen desempeñando puestos de elección muy alta y la consideración de 

normal de la comisión de delitos contra las mujeres por hombres de negocios, la entrevistada en ese momento 
dijo: 

―habría que hacer un llamado a todas aquellas personas que consideran ―normal‖ que en los centros turísticos 
les den atención edecanes de alto nivel, porque no es más que prostitución y cuando son jovencitas, seguro es 
pederastia. Empresario muy honorables consideran normal que les ofrezcan estos servicios  en hoteles, a 
sabiendas que es sexeservisio‖.  Por esto y mucho más en la lucha en contra del fenómeno de trata de 
personas, Lydia Cacho debe ser referencia obligada, además de recomendar  su obra Memorias de una infamia, 
para que no se olvide todo lo que sin proponérsele le dio a Puebla, a las mujeres y a los periodistas. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/hablando-del-corazon-

azul-nadie-recuerda-a-lydia-cacho?category_id=63 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
La Caravana de Los Pueblos de Don Goyo 
Mientras las autoridades estatales continúan minimizando a las comunidades principalmente indígenas que 
están en contra del Gasoducto y la Termoeléctrica en la zona de Puebla, Tlaxcala y Morelos, la verdad es 

que el movimiento social de rechazo crece cada día más, en medio de un clima político enrarecido y 
alentado por la severa situación económica del país, la crisis de las instituciones, el divorcio entre gobierno y 
sociedad, y sobre todo la incertidumbre sobre el tipo de Presidencia que ejercerá el priísta Enrique Peña 
Nieto. 
En Puebla, el Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra y el Agua no hace mucho ruido pero ha venido 
construyendo una sólida base de apoyo, alimentada lenta pero sostenidamente por organizaciones de 
derechos humanos, asociaciones civiles, sindicatos, colectivos y población en general. 

Una muestra de ello es La Caravana de los Pueblos de Don Goyo, que este fin de semana van a realizar 

para confirmar que siguen en pie de lucha, que van en serio y que no se detendrán hasta frenar la 
ambición de los políticos y empresarios extranjeros que están detrás del Gasoducto Morelos y la 
Termoeléctrica en Huexca, pues consideran que el megaproyecto forma parte del sistema depredador 
neoliberal que busca terminar de despojarlos de sus tierras. 
De acuerdo con fuentes de informadas, la protesta saldrá este viernes del Monumento de la  Revolución en el 

Distrito Federal con destino al centro de Tlaxcala, donde realizarán un mitin. 
El sábado, harán un recorrido por los pueblos que están dentro de la ruta del Gasoducto y por la tarde, se 
concentrarán en el zócalo de San Pedro Cholula, en Puebla, desde donde partirán hacia Amilcingo, Morelos. 
Finalmente, el domingo celebrarán un foro político-cultural en Huexca, la comunidad-símbolo de 
esta resistencia -hasta el momento pacífica-. 
Hay que decir que los grupos que formarán parte de la Caravana de los Pueblos de Don Goyo ha sufrido 
un desgaste físico y económico brutal por parte de la Comisión Federal de Electricidad. 

De hecho, las acciones de este fin de semana tendrán, entre otras, la finalidad de denunciar ante medios 

nacionales e internacionales el hostigamiento y la intimidación que ha vivido el Frente de Pueblos en 
Defensa de la Tierra y el Agua en los últimos días. 
Situación que se ha expresado con la presencia de más de 300granaderos en las afueras de Huexca, 
amenazas de desapariciones y una demanda federal por 50 millones de dólares contra siete activistas 
de Jantetelco, Amilcingo y Puebla, así como atentados físicos e intentos de compra de conciencias. 
El movimiento, pues, va creciendo. Aunque aquí muchos pretendan fingir que no está pasando nada. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/hablando-del-corazon-azul-nadie-recuerda-a-lydia-cacho
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/hablando-del-corazon-azul-nadie-recuerda-a-lydia-cacho
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/hablando-del-corazon-azul-nadie-recuerda-a-lydia-cacho?category_id=63
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/hablando-del-corazon-azul-nadie-recuerda-a-lydia-cacho?category_id=63
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Destapan cloaca del Centro Expositor 
La guillotina trabaja a todo lo que da en la Secretaría de las Contraloría y ya cayó sobre todas las empresas 
que participaron en la construcción del Centro Expositor en el sexenio de Mario Marín.  

A lo largo de esta semana y en esta columna el Centro Expositor ha sido el tema principal (y espero no aburrir 
a los lectores, pero el tema es importante) y cada día salen nuevos y reveladores datos.  
La información recabada por reportero indica que hay tres empresas sancionadas: Unión Presforzadora S.A. 
(UPSA), Supervisora SAHESA y ahora se suma Constructora Checa.  
Hasta ahí va el recuento de las empresas sancionadas por parte de la contralora Patricia Leal.  

Pero, ayer en una breve entrevista concedida por Antonio Gali aseveró que todas las empresas han sido 
sancionadas.  

Es decir, según Antonio Gali las siguientes empresas también fueron incluidas en los procesos de la Contraloría: 
Grupo Álvaro Ramos; Bufet de Construcciones Delta y Desarrollo Iberoamericano.  
La única duda que queda es saber si las seis empresas pagarán los 600 millones de pesos que deben devolver 
a las arcas o sólo será Unión Presforzadora. 
Pronto toda la información se hará pública.  
Y servirá para castigar la ineficiencia que marcó el sexenio marinista.  
Su magna obra, el Centro Expositor, ni siquiera pudo terminarse en su sexenio.  

Y en nada se compara a la magnífica obra del Complejo Cultural de la BUAP. 
**      **      **  
Urge realmente que se haga el cambio o ratificación de los consejeros del Instituto Electoral del Estado. 
Es burdo y hasta ofensivo ver decenas de anuncios espectaculares de Puebla para promocionar a Fernando 

Manzanilla, Jorge Aguilar y Antonio Gali. 
Y lo peor es que mejor el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, haya aplicado la ley para retirar los 

espectaculares que carecen de permiso, mientras los 
consejeros electorales no duermen por saber si conservarán el hueso. 
Los consejeros electorales poblanos dan pena. 
Lo mejor sería que salieran todos y los llevarán al oftalmólogo. 
**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 

 
:Que el ayuntamiento de Puebla a través de la dirección de Turismo de Alejandro Cañedo ya cocina un 

interesante proyecto de ―clúster turístico‖ donde agrupará a empresarios hoteleros, restauranteros y 
promotores. 
Esta iniciativa surge como una aportación de la Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo del gobierno de 
la ciudad capital que preside Pedro Ocejo Tarno, de cara al Tianguis Turístico 2013 donde la ciudad capital será 
la sede del magno evento. 
:Que el presidente nacional de la Concanaco, Eduardo García Suárez, permanece internado en el Hospital 

Ángeles en el área de terapia intensiva donde se atiende de una severo problema de salud que lo tiene en esta 
sección por tercera semana. 
Conocido en el sector empresarial y político como ―el pichón‖, García Suárez fue uno de los representantes del 
sector privado con activa interacción con el gobierno de Carlos Salinas de Gortari y unos de los decanos de las 
cámaras empresariales en la entidad. 
:Que durante la gira de trabajo del gobernador Rafael Moreno Valle en el municipio de Guadalupe Victoria, 

lugar que ha sido escenario de delitos de alto impacto como el secuestro y asesinato del comerciante Carlos 

Rivera (agosto de 2011) y el ciudadano italiano Massimo Di Nardo (julio-agosto) de 2012, varios se 
cuestionaron qué sucede con la inseguridad. 
Ojalá y el titular del ejecutivo cuestionará al omiso presidente municipal del PRI-PVEM Felipe Cortés Hernández 
qué ha hecho a favor de la seguridad pública del municipio porque parece estar más preocupado en la 
expansión de su clínica y su equipamiento que ha crecido sin que ejerza su profesión como médico. 
:Que el mandatario estatal aprovechará su vista a la región de Guadalupe Victoria-Chilchotla para inaugurar la 

http://impreso.milenio.com/
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casa de gestión del diputado federal priista Víctor Díaz Palacios quien se escapará de la sesión plenaria para 
estar presente en el corte del listón. 
:Que en la delegación del IMSS confunden subrogación de servicios con construcción, quizá esta molesta 
confusión obedezca a los trabajos para edificar una plaza comercial en un terreno al sur de la capital poblana 
donde es muy famosa una escultura conocida como el ―elefantito‖. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160053 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
“Choque de trenes” en el Sindicato Nacional Capufe 

La ciudad capital será escenario de una férrea disputa por el control del Sindicato de Trabajadores de Caminos 
y Puentes Federales entre el vitalicio líder sindical Martín Curiel Gallego al frente de la planilla ―Triángulo Rojo‖ 
y su contrincante, el secretario de Organización del sindicato, Gonzalo Arizmendi Santaella, de la planilla 
―Círculo Rojo‖ 
La disputa previa subió de tono porque ante la Procuraduría General de Justicia del Estado de Morelos fue 
presentada una denuncia penal contra Curiel por el presunto delito de fraude por 10 millones de pesos de los 
recursos del Sindicato Nacional de Trabajadores de Capufe. 

Esta denuncia le impediría participar en la renovación de la dirigencia nacional porque la Comisión de Vigilancia 
del Sindicato le retiraría en automático sus derechos sindicales que le imposibilita a reelegirse en el cargo. 
Desde su primera elección como dirigente sindical, Curiel reformó los estatutos para permitir la reelección y 
desde entonces ha sido secretario general por dos periodos de 3 años y dos periodos más de 4 años, e intenta 
permanecer por otros 4 años. 
Entre la mayoría de los 4 mil trabajadores sindicalizados de Caminos y Puentes Federales crece la demanda de 

impedir a Martín Curiel reelegirse después de 14 años en la secretaría general. 

Teme los seguidores de Gonzalo Arizmendi la compra de votos entre los 130 delegados efectivos provenientes 
de 14 secciones del país, como lo ha hecho público la sección de Orizaba de donde es originario Gonzalo 
Arizmendi. 
Una de las presuntas pruebas contra Curiel es la prima de bajo riesgo de mortandad de la compañía de seguros 
contratada que da rendimiento superior al millón 110 mil pesos, pero la secretaría de Finanzas del sindicato 
sólo reporta ingresos por $350 mil, así como también un supuesto robo a mano armada por $250 mil, además 

de facturas de dudosa procedencia. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160049 

 
(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 

Proselitismo evidente al margen de la ley 

La fiebre por el uso de espectaculares para publicitar a funcionarios gubernamentales con el pretexto de 
aparecer en la portada de una revista, ya está verdaderamente incontrolable. 
Jorge Aguilar Chedraui, secretario de Salud en el Estado, ya aparece en sendos espectaculares por todos lados 
en la portada de la revista ―Líder‖, al igual que varios Secretarios compañeros de gabinete en otras revistas. 
Pero Aguilar Chedraui está superando a los demás: Varias camionetas de publicidad ambulante recorren todo 
Puebla con la portada de la mentada revista. ¿Esto no es proselitismo electoral? 

Así que sume usted esta pose a la de Tony Gali en la Revista ―Diálogos‖ y a la de Fernando Manzanilla en la 
revista ―360°‖. Y el mal ejemplo por supuesto ya cundió. 
El Regidor Pedro Gutiérrez ya también aparece en algunos espectaculares como portada de la revista ―Única‖. Y 
el Secretario de Economía en Puebla, Pablo Rodríguez Regordosa, amenazó que ya también anda buscando una 
revista política para promocionarse en busca de la alcaldía capitalina, haciendo una clara ironía por las 
andanzas de sus compañeros de Gabinete. 
La pregunta es… ¿Por qué se sigue permitiendo esto? 

Las autoridades del IEE se lavan las manos bajo el argumento de que ellos no pueden investigar nada si 
alguien no denuncia previamente. Pero mi otra pregunta es: ¿Quien va a denunciar si no existen partidos de 
oposición en Puebla? 
Lo que sí es un hecho es lo que la gente termina por hartarse. A los ciudadanos ya no se les puede engañar. 
Estamos hartos de políticos y funcionarios farsantes. Y eso que faltan aún muchos meses para el proceso 
electoral... Que ya está aquí. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160051 
 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160053
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160049
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160051
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(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
El Consejo perredista 
Varios son los tiradores en el PRD poblano, quienes desean convertirse en el nuevo presidente de su partido 
por un periodo que se definirá en el próximo Consejo Estatal, de acuerdo a lo que dicte la Comisión Política 

Nacional del sol azteca, presidida por Jesús Zambrano Grijalva.  
Será el IV Consejo Estatal del PRD, evento en el que se defina al nuevo presidente(a) y secretario(a) General 

del Comité Ejecutivo Estatal, acto que se llevará a cabo el próximo sábado 6 de octubre en el Hotel Aristos de 
esta ciudad. 
El proceso de selección también incluye al resto de los integrantes del citado órgano político del partido de 
izquierda más grande del estado en sus diferentes carteras. La respectiva convocatoria para la renovación se 
publicó hoy en esta casa editorial. 

Hay que recordar que la actual presidencia estatal y Secretaría General perredistas se mantienen acéfalas, 
debido a que Miguel Ángel de la Rosa Esparza la dejó para irse como como subsecretario de la Secretaría 
General de Gobierno del Estado, encabezada por Fernando Manzanilla Prieto, mientras que Rubén 
Hernández fue expulsado de las filas del partido. 
La designación del nuevo dirigente perredista se dará mediante el voto directo, libre y secreto en urnas que 
serán instaladas en el lugar donde se lleva cabo el pleno del consejo perredista. 
El nuevo presidente estatal del PRD será quien obtenga el mayor número de votos de los consejeros, mientras 

que el secretario General será quien logre la primera minoría de votos. 
La elección de los integrantes del Comité Estatal del sol azteca se realizará a propuesta del presidente o 

presidenta electo, tal y como lo establece el artículo 264 del estatuto del PRD, de acuerdo al aval que el 
Consejo Estatal dictamine. 
Los registros de aspirantes y candidatos al cargo de presidente y secretario deberán presentarse en la sede 
estatal perredista, ubicada en la 13 Oriente, 409, de esta ciudad, del sábado 29 de septiembre al miércoles tres 

de octubre de 2012. El horario será de 10:00 a 20:00 horas. 
La convocatoria perredista, señala, en su apartado VI Disposiciones Comunes, que el próximo lunes primero de 
octubre la Comisión Nacional Electoral publicará en sus estrados y página de internet la lista de consejeros y 
consejeras poblanos que tendrán derecho a voto en su IV Consejo. 
Por lo tanto, será en ese mismo órgano donde deberán exponerse las inconformidades, si es que hubiese, 
sobre la participación de los consejeros perredistas, toda vez que el próximo viernes 5 de octubre se publicará 
la lista definitiva de consejeros que tendrán derecho a voto en el próximo Consejo local. 

Esto será controlado por la Mesa Directiva del IV Consejo Estatal, integrada por Enrique Rivera 
Martínez (presidente), Pablo Méndez Anaya(vicepresidente) y por los vocales, Daniela Ortiz Castro, Luz 

María Gayosso Reyes y Pablo Herrera Romero. 
Un dato importante que establece la citada convocatoria, tiene que ver con la duración de los cargos de 
presidente y secretario, toda vez que señala puntualmente que tendrán una duración de 3 años, tal y como lo 
establece el artículo 106 del estatuto perredista. 
Además, la corriente Nueva Izquierda (NI) tendrá el control total del Consejo perredista, debido a que cuenta 

con el mayor número de consejeros de los 158 que integran el máximo órgano de gobierno del PRD. 
La NI se alió a Alianza Democrática Nacional (ADN) para llevarse todo en el IV Consejo, por lo que al sumar los 
80 consejeros que tiene la primera y los 25 que tiene la segunda, suman un total de 105 con los cuales 
aplastarían a sus adversarios. 
El proceso interno del PRD, sin duda, dará muchas sorpresas, toda vez que tanto Julián Rendón Tapia, 
como Socorro Quezada Tiempo, se dice, ya están descartados como posibles nuevos presidentes de su 

partido. 
Esto, por supuesto, se presta para la especulación, toda vez que no son muchos los gallos que logren consenso 

entre las distintas corrientes perredistas para concretar una candidatura de unidad. 
Por cierto, el ex presidente municipal de San Nicolás de los Ranchos,Rigoberto Sánchez Morales, también 
está descartado. 
-------------------- 
Otras Posdatas: 

* Mi solidaridad con Paty Estrada…  
Desde aquí un fuerte abrazo a mi entrañable amiga, Paty Estrada, excelente periodista de radio, directora y 
conductora de noticias de Vértice 102, por el sensible fallecimiento de su Señora Madre (qepd). 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-EI-Coisyjo-pyuuyeisE%20&id=2161
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-EI-Coisyjo-pyuuyeisE%20&id=2161
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-EI-Coisyjo-pyuuyeisE%20&id=2161
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-EI-Coisyjo-pyuuyeisE%20&id=2161
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Toda mi solidaridad y apoyo están contigo, Paty. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-EI-Coisyjo-pyuuyeisE%20&id=2161 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

La CDH paga menos de 50% de salarios de lo que marca la Ley de Egresos 
Aun sin reforma laboral, hay muchas instancias oficiales donde los abusos y actos ilegales son algo común 

contra los trabajadores. Un ejemplo de ello es lo que pasa en la Comisión de Derechos Humanos del Estado de 
Puebla (CDH)  –que dirige Adolfo López Badillo– en donde con total opacidad e impunidad resulta que a lo largo 
del presente año, a más de 90 por ciento del personal se le ha estado pagando menos de 50 por ciento del 
salario que marca el tabulador del Presupuesto de Egresos del Poder Ejecutivo. 

Esta situación de pagarles a los trabajadores solamente la mitad de lo que se marca oficialmente ha sido 
posible por el alto número de personas despedidas de la CDH y las que han llegado a ocupar las vacantes no 
están enteradas de los verdaderos sueldos que deben  devengar o han aceptado recibir esas cifras como 
condición para ser  contratadas.  
Hasta ahora el ombudsman, Adolfo López Badillo, ha argumentado que por condiciones de reestructuración de 
la comisión o por la medición de la eficiencia se ha ido mucha gente del organismo. Como son los casos de José 
Pablo Parra Cid y Enrique Carreón Bonilla, quienes eran responsables de las áreas de la Segunda Visitaduría y 

del Programa Penal, respectivamente, quienes hace unos días fueron echados bajo el cuestionamiento de que 
había rezago en sus actividades. Ambos, eran de los trabajadores con más experiencia en la comisión.  
Sin embargo, atrás de una larga lista de despidos parece haber en realidad un trasfondo de orden económico, 

ya que sí en el Presupuesto de Egresos se establece un tabulador de salarios, se da por hecho que está 
programada una partida global para todo el año correspondiente al pago de salarios. Y si López Badillo 
solamente les da a sus subordinados la mitad de los sueldos estipulados, surgen una serie de interrogantes, 
tales como: 

¿Cuál es el destino que se está dando al 50 por ciento de esos salarios?  
¿Se usa para los gastos del ombudsman o se regresa a la Secretaría de Finanzas? 
¿En el Poder Ejecutivo se sabe que a los trabajadores de la CDH no se les da completo sus ingresos 
quincenales? 
¿Es legal que la CDH viole la Ley de Egresos?  
¿O de qué sirve que se norme un tabulador, si al final no se va a acatar? 

Para entender a lo que me refiero, es necesario revisar los siguientes datos: 
En el Periódico Oficial del estado, el 19 de diciembre de 2011, se publicó el anexo 12 correspondiente al artículo 
45 del Presupuesto de Egresos (PE), que contiene el apartado ―E‖, en el cual se establece los tabuladores 

desglosados de las remuneraciones de los servidores públicos de los poderes, organismos constitucionalmente 
autónomos y de la Universidad Autónoma de Puebla. 
Si se revisa el contenido de la página 17 de ese anexo, se encuentra los salarios mínimos y máximos que se 
debe pagar al personal de la CDH. Y a la hora que esa información se compara con el tabuladores que publica 

la comisión en su página de transparencia, es como se puede percatar que a la mayoría de los trabajadores 
únicamente se les paga el 50 por ciento del salario o en algunos casos hasta menos que ese porcentaje.  
Veamos algunos ejemplos:  
De acuerdo al PE, un jefe de Departamento de la CDH tiene que ganar 33 mil 473 pesos, pero resulta que la 
comisión le paga, entre salarios y comisiones, menos impuestos y cuotas del ISSSTEP, la cantidad de 15 mil 
584 pesos. 
Al visitador A, la ley marca que le deben erogar 39 mil 29 pesos, y la CDH solamente le entrega al mes la cifra 

de 18 mil 76 pesos. 
La CDH tiene cuatro categorías para los visitadores adjuntos B, C, D y E. En el PE solamente se marca una 

categoría para todo ellos, con un salario de 28 mil 179 pesos mensuales. Pese a ello, la comisión les da 
sueldos, que va de los 4 mil 816 pesos a los 15 mil 584 pesos. Nada de lo que marca la legislación. 
El PE, sin hacer una distinción, indica que a las secretarias se les debe dar al mes 14 mil 152 pesos. Eso no 
pasa. En la CDH a la categoría A se le da 8 mil 300 pesos y a la B  la cifra de 7 mil 844 pesos. 

A los archivistas y capturistas de datos, en el Poder Ejecutivo se les estableció un sueldo de 16 mil 307 pesos 
mensuales, pero en la comisión apenas les dan 8 mil 508 pesos.  
Eso mismo pasa con los conductores de vehículos, mensajeros y encargados de otras labores, que en el PE se 
les fijó un salario de 12 mil 290 pesos, y al final, López Badillo únicamente les paga 6 mil 183 pesos al mes. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-EI-Coisyjo-pyuuyeisE%20&id=2161
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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Adolfo López Badillo vive oculto en sus oficinas de la CDH y nadie sabe nada acerca de su desempeño. 
Solamente se sabe del ombudsman por los constantes escándalos de despidos injustificados en la comisión. O 
porque mandó a construir un pasillo especial para que cuando vaya al baño no te tope con ningún trabajador 
del organismo.  
En lo que va de su gestión no hay un solo caso en el cual se haya notado el compromiso de López Badillo en la 

defensa de los derechos humanos. 
En resumen, López Badillo debería ser despedido por ineficiente, abusivo y no ajustarse al perfil laboral 
requerido por la CDH. 
Y en cambio, parece ser que su verdadera vocación debió ser la de encargado de recursos humanos del 
gobierno o capataz en una maquiladora, pues en lo que sí es bueno es en violar los derechos laborales y pagar 

menos de lo que debe. Dicho de manera sintética es bueno para ―joder al prójimo‖. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-cdh-paga-menos-de-50-de-salarios-de-lo-que-

marca-la-ley-de-egresos_id_14162.html 

 
(Editorial) 
 
Reforma Vs México 
Todo indica que este día las fracciones parlamentarias del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido 
Acción Nacional (PAN) en la Cámara baja del Congreso de la Unión impondrán una reforma a la ley laboral que 
desde muchos puntos de vista y sectores es considerada como una verdadera regresión que colocaría los 
derechos de los trabajadores en el país al nivel que se encontraban en el porfiriato. 

Algunos de los vicios y perjuicios que entrañan las enmiendas son la flexibilización en las causas y 
consecuencias de despido, los pagos miserables por hora de trabajo y normativas que vulneran la asociación 

sindical, así como el contrato y la defensa colectiva de los empleados. 
¿Cuáles son las consecuencias de estas reformas más allá del ámbito laboral? Es evidente que la precariedad 
laboral afecta sustantivamente ya la vida de millones de personas. Baste un ejemplo: en Atlixco, según datos 
oficiales, ocho de cada 10 personas que cometen un robo son jóvenes, particularmente adolescentes, excluidos 
casi siempre de las políticas públicas de seguridad social. 

En efecto, ante la carencia de servicios educativos, de salud y, sobre todo, de recursos para su manutención, 
muchos mexicanos están siendo orillados a tomar medidas drásticas para su supervivencia. 
Esta reforma no solamente dañará todas las garantías laborales, sino que a largo plazo también agravará la 
inestabilidad social y política de la nación, poniendo al filo de la desesperación a millones que ya no encuentran 
en la vía institucional, electoral o legal soluciones a sus problemas más elementales de existencia. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reforma-vs-mexico_id_14154.html 
 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 

• Otra más de Pablito Rodríguez 
• Les llevan psicólogos a habitantes de Tetela 
• Como decíamos ayer, aún nada para nadie en el problema limítrofe  
A pesar del anuncio de la Secretaria de Medio Ambiente, Amy Camacho sobre la negativa para que la empresa 
FRISCO instale una mina en la región de Tetela de Ocampo, tras confirmar que ese lugar en breve será 
declarado como reserva natural, el brillante secretario de Economía Pablo Rodríguez Regordosa, ya citó a la 
gente del lugar que se organizó para denunciar el atropello que estaba a punto de registrarse, para sostener 

que el proyecto sigue adelante. 
Incluso se ha confirmado que este fin de semana llegarán hasta la zona de la Espejera, psicólogos contratados 
por la empresa de Carlos Slim para tratar de convencer a los habitantes de la montaña y permitir que se instale 

la mina. 
Amy Camacho informó que hasta el momento, no existía ningún permiso para solicitar esta instalación y más 
bien, en las próximas semanas si no es que días, se estaría haciendo ya la declaratoria oficial de área natural 

protegida para garantizar el cuidado y resguardo de esta zona de bosques de niebla. 
Pues con todo y eso, el flamante Pablito quiere insistir entre los habitantes para que no se opongan a la llegada 
de la minera y entonces esa insistencia suya, empieza a levantar sospechas sobre cuál es el verdadero interés 
del titular de la pomposa SECOTRADE. ¿se atrevería a desafiar la decisión que ya se anunció por parte de Amy 
Camacho?  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reforma-vs-mexico_id_14154.html
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Pronto lo sabremos. 
Luego de la primera resolución de la Suprema Corte de Justicia para analizar a fondo la controversia 
constitucional contra la duplicidad de las tablas catastrales, aprobadas por el Congreso, incluso por los panistas 
que coordina el diputado Mario Riestra, ahora resulta que sale a la defensa del ayuntamiento y se acuerda que 
el decreto de 1962 sigue vigente y en base a ello es que deben hacerse los respectivos cobros del predial por 

parte del ayuntamiento de Puebla y no de San Andrés. 
Se le olvidó al coordinador de los panistas que él es el coordinador de la fracción del blanquiazul en el 
Congreso, quienes a finales del año pasado, votaron a favor de lo que parece será declarado anticonstitucional 
en el dictamen final de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.  
CONFETI…Cuidado con las puertas de cristal, Martí Batres ayer se topó con una de ellas pero estaba cerrada, 

por fortuna no pasó a mayores, solo su coraje que fue ventilado en su cuenta de twitter @martibatres: Informo 
que estoy bien. Choque con una puerta de cristal que estaba cerrada y generalmente permanece abierta…. No 

me trasladaron en silla de ruedas. Estoy bien. En unos momentos más me reincorporo a la discusión de la 
contrarreforma laboral… Cerraron una puerta de vidrio en el salón en que sesiona la Comisión de Trabajo, como 
medida de seguridad excesiva y absurda. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4879 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 
IMPOSIBLE LA REPETICIÓN DE MORALES SÁNCHEZ EN EL IEE  
Los compromisos en política nacieron para cumplirse exista o no documento signado o firmado por escrito, 

incluso si estos se dieron verbalmente. Es de hombres cumplir. ¿O no? 
Resulta que a punto de iniciarse el proceso de relevo de los consejeros del Instituto Electoral del Estado (IEE), 

fueron espectaculares los comentarios vertidos en los mentideros políticos, luego de que se conoció lo 
publicado en la columna del super leído JORGE RODRÍGUEZ CORONA, quien es subdirector de ―El Sol de 
Puebla‖ y autor de la columna ―A Puerta Crrada‖, abierta siempre para los políticos de todos los partidos. 
En su texto del miércoles pasado que no tiene desperdicio alguno, da a conocer el porque cayó de la gracia del 
actual régimen el abogado JORGE MORALES SÁNCHEZ, quien tras signar un compromiso verbal en la ciudad de 

México con el entonces candidato de ―Compromiso por Puebla‖, RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, 
irremediablemente falló. 
Resulta que en el mes de mayo del año de la elección local del 2010, el abanderado de la oposición al PRI le 
pidió al presidente consejero del IEE, su imparcialidad en el proceso por la sucesión gubernamental, lo que el 
abogado aceptó sin más miramientos, pero al paso del tiempo los resultados jamás coincidieron con lo pactado. 
El columnista repite anteayer su escrito del 18 de mayo de 2010 y hace saber a sus lectores que ahora que se 

avecina el relevo de los consejeros, es más que imposible que pueda ser tomado para gozar de las mieles de 
repetir en la nómina del Instituto Electoral del Estado por otros seis años, pese a todos los esfuerzos que hizo 

tocando todas las puertas para haber si le abrían la puerta del perdón. Lea la columna de Jorge del miércoles 
26.  
FALLA LA CORTE A FAVOR DE PUEBLA ZONA LIMÍTROFE  
La Suprema Corte de Justicia de la Nación, dio la razón al ayuntamiento de Puebla, resolviendo la controversia 
constitucional para la revisión de la aprobación que dio el Congreso del Estado en diciembre pasado de las 

tablas de valores catastrales de San Andrés Cholula y Puebla y reconoció por otra parte que, ―el único 
ordenamiento territorial vigente en cuanto a la zona limítrofe de los municipios de Puebla y San Andrés Cholula, 
es el decreto del 30 de octubre de 1962. Es decir, mientras no exista otra resolución que lo derogue sigue 
siendo esa zona parte de Puebla‖, puntualizó el Síndico Municipal, ERNESTO BOJALIL ANDRADE. 
Fueron los ministros GUILLERMO ORTIZ MAYAGOITIA, JORGE MARIO PARDO REBOLLEDO, ARTURO SALDÍVAR 
LELO DE LARREA y OLGA SÁNCHEZ CORDERO, quienes le otorgaron al municipio de Puebla su voto a favor, 
explicando que el proyecto presentado por el Ministro JOSÉ COSÍO VILLEGAS, no procede. 

―El Ayuntamiento de Puebla, reconoce la soberanía del Congreso local para resolver el tema limítrofe y será la 
Suprema Corte de Justicia de la Nación la que analizará si existieron violaciones constitucionales en la 

aprobación de las tablas de valores catastrales de ambos municipios para el presente ejercicio fiscal‖, agregó el 
síndico BOJALIL ANDRADE. 
APLICAN SANCIONES A COMERCIOS QUE PROVOCAN RUIDOS 
VERÓNICA MASTRETTA GUZMÁN, regidora del ayuntamiento, presidenta de la Comisión de Ecología y Medio 

Ambiente, confirmó las modificaciones legales para combatir la contaminación por ruido y la aplicación de 
multas que de acuerdo a reformas al Código Reglamentario Municipal (COREMUN), se publicaron en el Periódico 
Oficial del Estado. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4879
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No sólo será aplicada a los comercios establecidos, sino a los vehículos que generen ruido. Lo anterior, basado 
en la Norma Oficial Mexicana 01-81-1994. El cuerpo edilicio aprobó que los límites máximos de volumen de una 
fuente sonora fija o móvil, sean de 68 decibeles, de 6 de la mañana a 10 de la noche, y de 65 decibeles, de 10 
de la noche a las 6 de la mañana. 
Inspectores de la Secretaría de Medio Ambiente y Servicios Públicos, serán los encargados de verificar que 

dicha norma se cumpla. A través del uso de sonómetros se medirá el volumen del sonido tanto de comercios 
como de vehículos como camionetas de publicidad móvil, las cuales constantemente son reportadas por causar 
ruido excesivo. Detalló que en casos especiales como los vendedores de películas o discos situados en cocheras 
o entradas de edificios y que superen los límites permitidos, se les requisarán las bocinas y éstas sólo les serán 
devueltas tras el pago de una multa; las sanciones máximas para ascienden hasta los 10 mil pesos, y en caso 

de reincidencia, se clausurará a quien insista en superar el límite sonoro. 
También en los casos de los vendedores callejeros que usan bicicletas y motocicletas que promueven sus 

productos con bocinas, en caso de que superen los límites de los decibeles serán remitidos a los Juzgados 
Calificadores, donde se les impondrá la sanción correspondiente. ―No podemos sancionar igual a una empresa 
grande que vende diversos productos o una disquera que saca bocinas a la calle violando la norma, que a un 
vendedor de tamales. Esta medida se aplicará a los comercios ruidosos del Centro Histórico, incluyendo el 
zócalo y sus alrededores‖, dijo. 
A CUENTA GOTAS 
Mi sentida solidaridad a la familia del siempre recordado ingeniero ADOLFO KIRN, quien ayer pasó al descanso 

eterno luego de haberse ausentado por su enfermedad algunas semanas de su ―Peña Taurina‖ en Cinco Radio 
(XEHR) y de haber dejado de colaborar para la revista ―Momento‖ de Baraquiel Alatriste, donde permaneció por 
espacio de muchos años. Descanse en paz el amigo de tantos años….Para celebrar el ―Día del Adulto Mayor‖, 
que se celebra anualmente el primero de octubre, la Comisión Estatal de Derechos Humanos del Estado de 

Puebla, llevará a cabo el miércoles 3 de octubre a partir de las 10.00 horas, las conferencias ―Envejecimiento 
Exitoso‖, que será impartida por una especialista en Gerentología y ―Nutrición en la Tercera Edad‖, a cargo de 

una nutrióloga especializada. Al final de ambas participaciones el presidente de la comisión dirigirá un mensaje 
a todos los representantes de las organizaciones que han sido invitadas al acto…..MIGUEL VALTIERRA, informa 
a JUCIO que el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY), invita a la presentación de su libro: ―Movilidad 
Social en México‖, que se llevará a cabo hoy a las 12:00 horas en el auditorio de la Casa Presno, de la avenida 
JUAN DE PALAFOX Y MENDOZA 208. Para hacer los comentarios de esta importante obra editorial participarán 
el Doctor en Economía ENRIQUE CÁRDENAS SÁNCHEZ, el Maestro. ROBERTO VÉLEZ PLIEGO y el Doctor JUAN 
ENRIQUE HUERTA WONG. (El concepto de movilidad social se refiere a la facilidad con la que una persona 

puede subir o bajar en la escalera socioeconómica de un país. Cuando hay poca movilidad social, son escasas 
las posibilidades de que alguien mejore su situación económica en relación con los demás, independientemente 
de su capacidad individual…..A un poco más de 60 días que le restan al mandato constitucional de LUIS FELIPE 
CALDERÓN HINOJOSA (2006-2012), los mexicanos se dan por enterados en relación a las muertes ocurridas 

durante el sexenio de ―la pesadilla‖, que en el periodo de 5 años 5 meses (diciembre de 2006 a abril de 2012), 
se han ennumerado más de 72 muertes violentas, debido a las confrontaciones contra narcotraficantes, entre 
narcotraficantes, contra la delincuencia organizada. La guerra contra el narco y los grupos criminales se 

anunció por el presidente el 11 de diciembre de 2006 cuando envió fuerzas federales a Michoacán para iniciar 
esa guerra absurda que hasta el momento ha generado más violencia. Aquí las estadísticas que no mienten: 
2006 (diciembre), 486 asesinatos; 2007: 2 mil 826; 2008, 6 mil 837; 2009, 11 mil 753; 2010, 19 mil 546; 
2011, 24 mil 068 y del primero de enero al 30 de abril del último ejercicio de su mandato, 6 mil 77. Así la cifra 
llega a más de 72 mil muertos por la guerra contra el narcotráfico en nuestro país, siendo la herencia que deja 
a los mexicanos FELIPE DE JESÚS CALDERÓN HINOJOSA. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4880 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 

Doger promueve aviadores en el Congreso 
El diputado Enrique Doger Guerrero ha caído en todo tipo de desgracias. 
Tanto que le pidió al líder del Congreso estatal, Édgar Salomón Escoza, que sostenga a 8 de sus empleados 
mientras logra acomodarlos en otra nómina. 
En otras palabras: Doger promueve los aviadores en la nómina del Congreso, aunque en el discurso siempre ha 
criticado eso. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4880
http://www.contraparteinformativa.com/
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Por eso Enrique Doger Guerrero se ha convertido en una persona no confiable con sus compañeros y líderes, 
pues dice una cosa y hace otra. 
En el Congreso de la Unión tienen su ficha y se la han pasado a Enrique Peña Nieto, quien lo menos que quiere 
con Doger es hacerle el favor para ser candidato a la alcaldía de Puebla por el PRI. 
Y es que es muy reciente para que Doger borre los favores que hizo a López Obrador y a Manuel Bartlett. 

Tanto que por eso le urge engañar que es muy cercano a Manlio Fabio Beltrones. 
Que el Kío lo redima. 
El futuro de Tony Gali 
El secretario de Infraestructura del gobierno morenovallista Antonio Gali Fayad, se ha convertido en un 
funcionario con un futuro prometedor. 

Podría ser candidato a la alcaldía si lo apoya el gobernador Moreno Valle. 
Podría ser el minigobernador si su jefe quiere. 

Podría ser funcionario del gobierno federal si sus amigos quieren. 
Eso es lo que hace diferente a Tony Gali, quien no busca con una loca obsesión la alcaldía de Puebla. 
A Tony se le dan las circunstancias por su larga trayectoria en el servicio público. 
Por eso tiene amigos priístas, panistas, perredistas, panalistas, verde eologistas, petistas, melquiadistas, 
alcalacistas, dogeristas, zavalistas, morenovallistas y hasta marinistas (perdón si lo incomoda). 
Tony es de los pocos que pueden lograr unidad en donde se para. 
Y es eso precisamente de lo que carecen los políticos como Jorge Aguilar que la desesperación comienza a 

ponerlo nervioso. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 

 
Me engañé con la verdad 
De las cosas que no creí cuando las oí: 
1.- Hace varios meses, por ahí de marzo de este año, un grupo de periodistas, columnistas, analistas y 

directores, acudimos a la convocatoria de un amigo común, quien ofreció su casa para comer con Enrique Doger 
Guerrero. Entre lasagna, vino tinto chileno, uva carmenere y buena charla, con marcada inocencia pregunté en 
la mesa qué le ofrecieron a Luis Alberto Arriaga para ser candidato de Nueva Alianza en el distrito IX cuando 
todos sabemos que no va a ganar (y no ganó... el distrito). 
Asistente a la reunión, un muy amigo de Arriaga dijo: "...mi compadrito aspira a ser director de Comunicación 
Social del gobierno del Estado... eso le prometieron". Debo confesar que en el momento no lo creí, pero las 
señales son claras: Sergio Ramírez Robles y toda la runfla que le acompaña dejarán de manejar la comunicación 

social del gobernador. Y es que Sergio es recomendando de Alejandra Sota, la vocera del presidente que ya se 
va, se va, se va. 
Así como es de pragmático mi gobernador, no creo que permita vestigios del calderonismo. 

2.- Hace pocas semanas, no más de 4, alguien me dijo "... Ya. Es Jorge..." y se refería a que Jorge Aguilar 
Chedraui secretario de Salud del Estado, sería el candidato del gobernador a la presidencia municipal de Puebla. 
Por tratarse de una persona seria, profesional, madura, centrada y muy cercana al gobernador, supuse que 

intentaba desviar la atención para favorecer las opiniones en favor de Fernando Manzanilla. Como se dice en el 
futbol "jalarle la marca a Manzanilla" a través de Jorge. 
Con marcada inocencia, pensé que no era serio el asunto del apoyo de cierto sector del equipo del gobernador 
hacia el secretario de Salud. Es más, me atreví a comentar que no había otro que Manzanilla. Sin embargo, por 
las señales que se han enviado veo que en efecto, Aguilar Chedraui se ha ganado la confianza del gobernador 
por encima de los demás aspirantes y colaboradores y amigos. 
Tal vez Aguilar no gane la elección, pero la confianza del mandatario ya. 

El Verdugo 
El gobernador ha soltado buena lana a las televisoras nacionales para que su imagen no sea cuestionada y los 
errores no sean magnificados. El Verdugo pregunta: ¿cuánto costaron los muebles  nuevos de Ca-Pue y a la 

esposa de quién se los compraron? Una pista: la tienda está en Paseo de la Reforma, allá en el DF. 
Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/
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La reforma laboral y el 2013 
Para los precandidatos del Partido Revolucionario Institucional a presidentes municipales y diputados locales en 
el 2013 existe una preocupación que empieza a convertirse en temor, la aprobación de la reforma laboral que 
está en marcha en la San Lázaro afectará a millones de trabajadores y ellos podrían endosarle la factura a los 

priistas a pesar de que el autor y quien la propuso sea el panista presidente Felipe Calderón. 
Las fracciones parlamentarias en la Cámara aceptan en principio que debe existir una reforma a la Ley Federal 
del Trabajo que data de 1969. En los tiempos que corren hay preceptos que no solo son inoperantes sino que 
son una traba para apuntalar una economía más dinámica y competitiva, acorde a los tiempos que se viven en 
el mundo. 

Hay puntos irreconciliables que los priistas no van a dejar pasar como es la autonomía sindical y la elección 
universal de sus dirigentes, pero eso tampoco lo quieren los sindicatos aliados de la izquierda, donde estos no 

están de acuerdo es en una serie de nuevas figuras como la subcontratación y los plazos fatales para los juicios 
laborales que, dicen, van en detrimento de los trabajadores y a favor de los empresarios. 
Los días que vienen pueden pasar de la Cámara a las calles y todo antes de que tome posesión el presidente 
electo Enrique Peña Nieto. Ayer las fracciones convinieron en discutir en comisiones los diversos puntos donde 
no hay coincidencia pero eso no inhibe que ya en la discusión del pleno se radicalicen las posiciones y la 
izquierda, en especial la lopezobradorista, aproveche el momento para volver a pegarle en la linea de flotación 
al futuro presidente de México. Hay días de tensión donde todas las fuerzas políticas están a prueba. 

El dictamen que votaron PRI, PAN y Verde con la abstención de Nueva Alianza  incorpora, entre otros puntos, el 
pago por hora, los contratos a prueba y de capacitación inicial con la posibilidad del despido sin responsabilidad 
para el patrón, así como la regulación del esquema outsourcing. 
Prevé la prohibición de cualquier práctica discriminatoria en la contratación de personal, así como la rescisión de 

contrato y sanciones penales a quienes incurran en hostigamiento y acoso sexual en los centros de trabajo. 
En cambio el documento excluyó las propuestas del presidente Calderón en materia de democracia y 

transparencia sindical, para dejar en manos de las propias organizaciones gremiales la responsabilidad de 
regular esos temas en sus estatutos. 
Suprimió también el voto ―libre y secreto‖ para la elección de los dirigentes sindicales, para dejarlo en ―libre 
ejercicio del voto‖, con el argumento de respeto a la autonomía sindical. Todos estos puntos del dictamen están 
sujetos a discusión y votación en los lluviosos días de un otoño que apenas empezó. 
Si la sociedad compra la percepción de que el PRI es el responsable de la aprobación de la reforma laboral, será 
todo cuesta arriba para sus candidatos el próximo año. Por ello algunos que aspiran a candidaturas perdieron el 

sueño. 
Una de vaqueros 
El autor de esta columna tomará unos días y ―Puebla Hoy‖ reaparecerá el próximo 8 de octubre. Nos vemos 
http://www.ngpuebla.com/node/39904#.UGV9sZjMjTg 

 
(Angelopolitanas) 
 

El factor Marín esta de regresó y es que el ex gobernador poblano insiste en incidir en la designación del 
próximo dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional y por tanto en la nominación de candidatos a 
presidentes municipales y diputados locales para el 2013. 
La añeja alianza que trabaron el entonces aspirante a Casa Puebla, Mario Marín, y Fernando Morales –quien fue 
importante para abrir el candado que le había impuesto Melquiades Morales a quien le llevó las contras en las 
intermedias del 2001- que duró todo el sexenio pasado, está rota y desde esa posición lanzan obuses contra el 

actual dirigente partidista. 
Morales hace todo por permanecer en la presidencia estatal del partido tricolor, pero los grupos al interior 
empezaron a levantar la voz en su contra y ya hay aspirantes como Lauro Sánchez, compadre de Marín de quien 
fue jefe de asesores todo su sexenio, que hacen todo por ser designados para dirigir al Revolucionario 
Institucional. 

No se sabe aún si esta guerra fratricida pueda resolverse este mismo año, porque en enero próximo deberán 
estar listas las definiciones de candidatos a diputados y presidentes municipales, porque las elecciones serán en 

julio del próximo año y sus opositores ya están trabajando. 
Ayer, la corriente que mantiene el control político del Partido de la Revolución Democrática poblano, Nueva 
Izquierda llevó a cabo una encerrona en el restauranteEl Cazador del centro histórico. 
Primero invitaron a comer a toda la "flota chuchista", para después más tranquilos discutir la situación interna, 
los cambios que deberán hacer de último momento para conservar lo más por lo menos, sobre todo la 

http://www.ngpuebla.com/node/39904#.UGV9sZjMjTg
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presidencia del sol azteca, la propuesta de una planilla de unidad para el comité estatal y la disputa entre ellos 
por más de cuatro secretarias que les corresponderán en el futuro comité ejecutivo.  
No fueron pocos los puntos de la agenda de Los Chuchos poblanos que ya entrada la noche seguían –un tanto 
animados con la sobremesa- en la discusión. 
En el caso del problema de los límites entre Puebla y San Andrés Cholula quedó claro como desde un principio 

que ninguno de los dos gobiernos, sin importar el partido político en el que militen los alcaldes, cederá un 
centímetro de territorio porque sería tanto como ser un Santa Ana moderno, un traidor pues. 
Por ello tocará al Congreso poblano, después de lo mostrado por el resolutivo de la Corte encontrar la solución lo 
que podría darse este año y es que es la única instancia que puede intervenir en el establecimiento de los 
límites territoriales y con uno nuevo sustituir el que está vigente desde la década de los sesenta y que no 

aceptan los cholultecas. 
Ni Huepa que aspira a ser diputado local y menos Eduardo Rivera que ya declaró que defenderá el territorio de 

la capital, van a ser quienes acepten que les quiten un centímetro porque ante todo estarían cavando su tumba 
política. La bola está en la cancha del Congreso que deberá actuar este mismo año de lo contrario el problema 
de los límites será tema de la agenda electoral. Al tiempo. 
Ayer jueves en otro frente político diversas organizaciones sindicales, sociales y estudiantiles convocaron para 
las 4 de la tarde a concentrase en el gallito del Paseo Bravo para marchar hacia el zócalo de la ciudad y 
protestar en contra de la reforma laboral que se está discutiendo por los diputados en el Congreso de la Unión. 
No fueron miles pero llegaron representativos que se oponen a los cambios en la ley electoral, lo interesante es 

que los convocantes no extendieron la invitación a ninguno de los dirigentes de los partidos de las llamadas 
izquierdas, estos tampoco supieron nada de nada. 
Su solidaridad con la clase obrera y con los proletarios se les olvido, ni siquiera  un volante de apoyo como 
siempre lo hacían por la que llamaban  ―clase explotada‖ ya se les olvidaron sus clases de materialismo 

histérico. 
http://www.ngpuebla.com/node/39905#.UGV-EJjMjTg 
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